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Senado aprova projeto que 
permite castração química  em 
crimes sexuais
ITAQUÁ:  Abre 'Upinha' para atender casos de 
gripe e dengue com mais agilidade

SUZANO: Hospital 
Federal chega a 55% 
de conclusão e 
avança com 
instalação de 
sistemas

Arujá: Evento na 
Praça do Coreto 
terá arrecadação de
itens às vítimas das
enchentes no RS

POÁ: Obras do 
Complexo Viário
chegam à etapa final

RIBEIRÃO PIRES:  
Mantém conjunto de ações 
dedicadas à segurança 
das Mulheres

                 

MOGI: Transporte coletivo 
recebe 15 novos ônibus 
para renovação da frota

GUARAREMA: Santa Casa 
recebe R$ 100 mil em 
sorteio do programa 
Nota Fiscal Paulista

SÃO PAULO: Virada da 
Solidariedade arrecada 
10 toneladas de 
donativos para 
o RS

CASOS BIZARROS: Mulher vai para CASOS BIZARROS: Mulher vai para 
hospital após cobra entrar pela hospital após cobra entrar pela 

boca enquanto ela dormiaboca enquanto ela dormia

SEXO: Paranoia no SEXO: Paranoia no 
relacionamento: como relacionamento: como 

parar com isso?parar com isso?

BELEZA: Pitaya ajuda BELEZA: Pitaya ajuda 
a tirar rugasa tirar rugas
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Poá: Obras do Complexo Viário  chegam à etapa final

MOGI: Transporte coletivo recebe 15 novos ônibus para 
renovação da  frota

ITAQUÁ:  Abre 'Upinha' para atender casos de 
gripe e dengue com mais agilidade

Guararema: Santa Casa recebe R$ 100 mil em sorteio do 
programa Nota Fiscal Paulista

A construção da Praça da Cidadania, em Itaquaquecetuba, alcançou 
a marca de 70% de conclusão nesta semana. A estrutura conta com 
área de 5.425 m² e recebeu investimento de R$ 4,4 milhões do Fundo 
Social de São Paulo. A previsão é de que o espaço seja inaugurado no 
segundo semestre.
Localizada na avenida Gonçalves Dias, no Marengo, o equipamento já 
conta com a construção de quadras poliesportiva e de basquete 3×3, 
academia e arena ao ar livre, playground, área de jogos, além de pistas 
de caminhada e de skate. Neste momento, a obra está na fase de aca-
bamento, com pintura, hidráulica e paisagismo.De acordo com o projeto, 
o espaço vai oferecer salas de gastronomia, beleza e bem-estar, este-
rilização, moda e arte, informática, Banco do Povo/CIC, salas multiuso, 
administração, copa e lavanderia, depósito e almoxarifado, sanitários, 
área técnica, horta comunitária e canteiro da escola de construção civil.

O 28° Encontro Estadual dos Conselhos Municipais da Educação de 
São Paulo foi marcado por muita emoção. Tendo como tema 
"O inimaginável, o sensível e o pluridiverso do fantástico mundo das 
infâncias", o evento ocorreu durante três dias (de 2 a 4 de maio) em 
Itaquaquecetuba.
Com público estimado de cerca de 500 pessoas, o objetivo foi 
promover e fortalecer a intersetorialidade entre os conselhos, além de 
garantir a troca de experiências e colaborar com a formação editorial e 
científica.
Sob a coordenação geral da seccional de São Paulo da União 
Nacional dos Conselhos Municipais da Educação (UNCME/SP), a 
proposta explorou as múltiplas facetas da infância, reconhecendo e 
valorizando a diversidade que a permeia.

Os moradores de Itaquaquecetu-
ba que apresentarem sintomas de 
gripe e dengue já podem procurar 
atendimento especializado na Upi-
nha, o hospital de campanha inau-
gurado na quinta-feira (16) pela 
Prefeitura de Itaquaquecetuba. A 
expectativa é  atender mil pessoas 
por dia durante os 90 dias que 
estiver em funcionamento.
A unidade foi viabilizada por uma 
emenda parlamentar da deputada 
federal Juliana Cardoso no valor 
R$ 4 milhões e opera em caráter 
emergencial, 24 horas por dia, no 
atendimento de pessoas com 14 
anos ou mais. Os mais novos con-

A Prefeitura de Poá ampliou os 
pontos de coleta de doações para 
as famílias atingidas pelas chuvas 
no Rio Grande do Sul.  Agora a 
Secretaria Municipal de Meio Am-
biente e Recursos Naturais também 
receberá as arrecadações.
O atendimento será feito de segun-
da a sexta, das 9h às 16h, na sede 
da Secretaria, localizada na Avenida 

Está em fase final as obras 
do novo Complexo Viário, 
que garantirão mais fluidez e 
segurança no trânsito da malha 
central de Poá. A empresa res-
ponsável pelas obras já iniciou 
a construção da ponte sobre o 
Córrego Itaim, em frente à Apae 
da cidade. Na última semana foi 
realizada a colocação de ferra-
gens da laje e arranques do new 
jersey. Esta etapa é crucial para 
a segurança, prevenindo que 

O prefeito Caio Cunha partici-
pou na quinta-feira (16/05) da 
entrega de 15 novos ônibus da 
empresa Princesa, concessio-
nária do sistema municipal de 
transporte coletivo de Mogi das 
Cruzes. Os veículos fazem parte 
renovação da frota da empresa, 
de acordo com o contrato de 
concessão, substituindo coleti-
vos mais antigos.
Esta é a segunda entrega de 
novos ônibus de 2024 para a 
renovação da frota do transporte 
coletivo. Em março, a empresa 
CS Brasil apresentou 23 novos 
veículos. Com isso, apenas nes-
te ano, 37 novos ônibus passam 
a atender a população.
“Mogi das Cruzes tem uma das 
frotas mais novas e modernas 
do estado de São Paulo. Isso 
se reflete em mais qualidade no 
transporte, dá mais conforto e 

Em abril, a Santa Casa de 
Misericórdia de Guararema foi 
contemplada com R$ 100 mil no 
sorteio mensal da Nota Fiscal 
Paulista, que integra o Programa 
de Estímulo à Cidadania Fiscal 
do Governo do Estado de São 
Paulo. O recurso será utiliza-
do para o aprimoramento dos 
serviços de assistência médi-
co-hospitalar oferecidos aos 
moradores.
Um cheque simbólico foi en-
tregue à Instituição em evento 
realizado na última segunda-fei-
ra (29), na sede da Secretaria 
da Fazenda e Planejamento do 
Estado de São Paulo (Sefaz-
-SP), na Capital. Na ocasião, 
a Santa Casa foi representada 

tinuam sendo atendidos no Centro 
de Saúde Infantil, na região central 
da cidade.O espaço é climatizado 
e possui recepção, sala de espe-
ra, banheiros adaptados, sala de 
triagem, área de medicação com 
15 poltronas, dois consultórios, 
área de observação com dois lei-
tos, sala vermelha, farmácia com 
estoque interno e estacionamento. 
No atendimento há dois médicos 
por plantão, cinco enfermeiros 
diurnos e quatro noturnos.
"Com o aumento dos casos de 
dengue e sintomas de gripe nesta 
época do ano, Itaquá agora tem 
um espaço de saúde dedicado 

para o tratamento. Preparamos 
a melhor estrutura. Mais uma 
iniciativa que busca dar qualidade 
de vida e agilidade ao atendimen-
to", destacou o prefeito Eduardo 
Boigues. 
Casos de gripe podem incluir 
febre, coriza, diarreia, vômito, dor 
de garganta, tosse, dor no corpo 
e dor de cabeça. Já casos de 
dengue também podem dar febre 
e dor no corpo, assim como dor 
atrás dos olhos, vermelhidão na 
pele e mal-estar.
Quem tiver algum desses sinto-
mas pode se dirigir à nova unida-
de localizada na avenida Ver. João 

Fernandes da Silva, 255, na Vila 
Virgínia. A Upinha vai possibilitar a 
diminuição do fluxo de pacientes 
nas demais unidades de saúde 
e faz parte do plano de contin-
gência em função da situação de 
emergência em saúde decretada 
no município.
"Estamos investindo para melho-
rar e equipar a saúde. Neste mo-
mento em que o inverno se apro-
xima e o número de infectados por 
síndromes gripais aumenta, preci-
samos ter um equipamento para 
dar mais suporte à população. A 
equipe está preparada", acrescen-
tou a secretária de Saúde, Kelly 

Gasparini.
Toda a rede de saúde, seja 
na atenção básica como de 
urgência e emergência, vai 
manter o atendimento nor-
mal. A prefeitura também 
vai seguir com a programa-
ção diária de ações contra 
a dengue, especialmente 
do LIRAa/LIA (Levanta-
mento Rápido de Índices 
para Aedes aegypti) e ADL 
(Avaliação de Densidade 
Larvária), na eliminação 
dos focos e na proliferação 
do vetor Aedes aegypti para 
controle da doença.

Desenvolvimento Social inaugura 
Serviço de Acolhimento para 
Adultos e Famílias
A Secretaria de Desenvolvimento Social de Itaquaquecetuba inaugurou, na 
segunda-feira (29), o primeiro Serviço de Acolhimento para Adultos e Famí-
lias do município. Localizado na rua Araguari, 74, na Vila Virgínia, o espaço é 
destinado a acolher pessoas e grupos familiares em situação de vulnerabili-
dade social, proporcionando mais dignidade e respeito a quem mais precisa.
Com uma estrutura moderna e acolhedora, o equipamento conta com cinco 
dormitórios com capacidade para até 50 camas, cinco banheiros, incluindo 
um adaptado para pessoas com deficiência, sala de atendimento psicológi-
co, espaço administrativo, área de convivência, cozinha, refeitório e até um 
canil para abrigar os animais dos atendidos.O acesso ao serviço pode ser 
feito por encaminhamento do Centro de Referência Especializado de Assis-
tência Social (CREAS), do Serviço Especializado em Abordagem Social e 
pelo Centro de Referência Especializado para População em Situação de 
Rua (Centro POP).

Obra da Praça da Cidadania de 
Itaquá chega à reta final e 
alcança 70% de conclusão

Itaquá sedia 28º Encontro 
Estadual dos Conselhos 
Municipais da Educação

veículos caiam acidentalmente 
no córrego
De acordo com o cronograma de 
obras, nesta semana tem início 
a concretagem da laje, que 
garantirá a estrutura da ponte, 
seguida por um período de cura 
do concreto. “A cura terá dura-
ção de 28 dias – período vital
para assegurar a resistência e 
durabilidade da ponte”, adianta 
o secretário municipal de Obras 
Públicas, Francinaldo Alves.  

As obras incluem ajustes nas 
cabeceiras da ponte e constru-
ção da galeria do córrego, que 
será equipada com uma laje de 
fundo, melhorando a drenagem 
e prevenindo erosões. “Será 
feito ainda a construção do new 
Jersey, reforçando a segurança 
da ponte, e pavimentação de 
toda a sua extensão. Após a 
conclusão destas etapas a área 
será aberta para o tráfego”, 
adianta o secretário.

O novo complexo viário com-
plementa as ações de melhoria 
no trânsito da malha central, 
iniciado com a entrega do novo 
viaduto – considerado a maior 
obra área da cidade. “São obras 
que vão entrar para a história de 
Poá, pois vão resolver definiti-
vamente o problema do trânsito 
intenso, principalmente nos ho-
rários de grande fluxo”, reforçou 
a prefeita Marcia Bin.

Secretaria de Meio Ambiente também arrecadará doações para famílias do Sul
Adutora, 1111, no Jardim Nova Poá.
Além de realizar a doação, os visi-
tantes poderão conhecer o Viveiro 
Municipal, a horta orgânica e até
retirar mudas de hortaliças e 
árvores. Em Poá, interessados 
em participar também poderão ir 
a outros pontos de coleta: Teatro 
Municipal; Centro de Segurança 
Integrada (CSI); Base Comunitária 

do Jardim Nova Poá, Poupatempo; 
e as agências dos Correios.Tanto 
no CSI (Avenida Leonor Bolsoni 
Marques da Silva, 230, Centro) 
quando na Base da GCM na Nova 
Poá (Avenida Adultora, n° 380) o 
atendimento é feito de segunda a 
sexta, das 9h às 16h. Já no Teatro 
Municipal (Av. Antônio Massa, 331 
– Centro) a arrecadação pode ser 

entregue de segunda a sexta, das 
8h às 17h. No Poupatempo (Rua 26 
de Março, 72 – Centro) o horário é 
das 9h às 17h, de segunda a sexta; 
e aos sábados das 9h às 13h. Nas 
agências dos Correios (avenida 
Nove de Julho, 515 e avenida Vital 
Brasil, 95) o atendimento acontece 
de segunda a sexta, das 9h às 17h. 
Já às terças, das 17h às 23h, a 

Secretaria de Cultura mantém ponto 
de coleta de doações na Praça da 
Bíblia, durante a realização da Feira 
Gastronômica Noturna.
Toda a arrecadação será encami-
nhada para o Fundo Social de Soli-
dariedade do Estado de São Paulo. 
O transporte para o Rio Grande do 
Sul será feito pelas companhias 
aéreas Latam, Gol e Azul, que se 

voluntariaram para enviar as doa-
ções devido aos diversos bloqueios 
nas estradas.
Outras informações sobre as 
doações às vítimas das enchen-
tes no Rio Grande do Sul podem 
ser acessadas no site do FUSSP 
fundosocial.sp.gov.br, nas redes 
oficiais do fundo ou pelos telefones 
11 2193-6979 e 11 3238-3944.

 

segurança para o mogiano que 
utiliza o nosso sistema de trans-
porte e oferece mais agilidade 
para a mobilidade urbana das 
pessoas”, explicou o prefeito 
Caio Cunha. 
O prefeito que esteve na gara-
gem da empresa, no distrito de 
Cezar de Souza, para vistoriar 
os novos veículos, acompa-
nhado do secretário municipal 
de Mobilidade Urbana, João 
Marcos Souza, da secretária 
adjunta de Mobilidade Urbana, 
Miriam Benites, e de repre-
sentantes da concessionária 
Princesa.
Desde 2021, 147 novos ônibus 
já foram entregues à população, 
um total de 71% dos veículos 
que atendem os passageiros do 
transporte coletivo na cidade. 
Com isso, Mogi das Cruzes per-
manece com uma das frotas de 

ônibus mais novas do Brasil.
Ônibus novos beneficiam os 
passageiros com mais conforto 
e um melhor serviço para a po-
pulação, já que eles têm menos 
problemas de manutenção e 
mais eficiência. Eles também 
possuem papel de sustenta-
bilidade porque estes novos 
veículos têm uma emissão de 
poluentes muito menor. 
O sistema muncipal de trans-
porte coletivo de Mogi da Cru-
zes conta com 205 ônibus, que 
operam 79 linhas e realizam 
3.280 partidas em dias úteis e 
transporta cerca de 2,5 milhões 
de passageiros por mês. O 
município também foi o primeiro 
da Região Metropolitana de São 
Paulo e um dos 12 do estado a 
receber a certificação de Cidade 
Verde do Programa Ambiental 
do Transporte (Despoluir), de 

eficiência ambiental no trans-
porte coletivo.
A Prefeitura de Mogi das Cruzes 
vem realizando uma série de 
melhorias para o atendimen-
to da população que utiliza o 
sistema municipal de transpor-
te coletivo. Neste mês foram 
criadas as novas linhas L007 
(Jundiapeba - Taiaçupeba) e 
C603 (Estrada Imperial), que 
atendem demandas antigas dos 
moradores e ampliam o atendi-
mento em regiões importantes 
da cidade.
Além disso, também foram 
ampliados horários nas linhas 
L003 (Circular São Sebas-
tião – Taiaçupeba – Bairro dos 
Pintos), C105 (Vila Pomar via 
Cond. Apoema II), C204 (Jardim 
Aeroporto III via Conjunto do 
Bosque), C205 (Parque São 
Martinho), E492 (Bairro São 

João – Estrada Katsuji Kitagu-
chi), C601 (Alto do Botujuru) e 
C702 (Jardim Maricá via Cabo 
Diogo).
Todas as informações sobre 
horários, itinerários e atendi-
mentos do sistema de transporte 
coletivo podem ser consultados 
na página mobilidade.mogidas-

cruzes.sp.gov.br/site/transpor-
tes. Os passageiros também 
podem obter informações pelo 
WhatsApp do Departamento de 
Transportes, no número (11) 
4798-5122. 
Fonte: Coordenadoria de Comu-
nicação | Prefeitura de Mogi das 
Cruzes

pelo presidente Alexandre Mar-
ques, que além de agradecer 
disse que o valor da premiação 
será utilizado para aprimorar os 
procedimentos desempenhados 
nos atendimentos de urgência e 
emergência.
“O sentimento é de gratidão”, re-
sume o prefeito de Guararema, 
o Zé, sobre o recebimento do 
recurso que “vai contribuir muito” 
para a manutenção da Santa 
Casa de Guararema, que neste 
momento está com alta deman-
da em razão de doenças como a 
dengue e a Influenza.
O sorteio de abril de 2024 foi 
a 185ª extração da Nota Fiscal 
Paulista, e concorreram os 
cadastrados que efetuaram 

compras em dezembro de 2023 
e solicitaram a inclusão do CPF/
CNPJ no documento fiscal. 
No total, foram sorteados 655 
prêmios que somam R$ 6,7 
milhões. 
A Santa Casa de Guararema 
tem uma campanha para que 
os documentos fiscais de quem 
não deseja incluir o CPF ou 
CNPJ sejam doados à institui-
ção filantrópica.
A doação é simples. Os con-
sumidores devem pedir notas 
ou cupons fiscais sem o CPF, e 
então depositá-los em um dos 
postos de coleta espalhados por 
Guararema. 
Todas as informações estão dis-
poníveis em https://santacasag.

com.br/comofunciona/.
Santa Casa de Guararema
Fundada em 19 de março de 
1933 pelo médico José Maria 
Botelho Egas, a Santa Casa de 
Misericórdia de Guararema é 
uma entidade sem fins lucrativos 
que tem por finalidade manter, 
administrar, desenvolver, prestar 
serviços de assistência médi-
co-hospitalar, gratuita ou não, 
àqueles que a procuram, por 
meio da sua capacidade insta-
lada, praticar e promover, direta 
ou indiretamente, a prática da 
caridade e da beneficência.

Nota Fiscal Paulista
A Nota Fiscal Paulista, criada 
em outubro de 2007, integra o 

Programa de Estímulo à Ci-
dadania Fiscal do Governo 
do Estado de São Paulo e 
reduz, de fato, a carga tribu-
tária individual dos cida-
dãos, que recebem créditos 
ao efetuar compras 
de mercadorias em São 
Paulo.
O sistema distribui até 30% 
do ICMS efetivamente recolhido 
pelos estabelecimentos comer-
ciais aos consumidores que 
solicitam o documento fiscal e 
informam CPF ou CNPJ, pro-
porcional ao valor da nota.
A devolução é feita em créditos 
que podem ser acompanhados 
pela internet e utilizados 
para pagamento do IPVA ou 

resgatados em dinheiro. O con-
sumidor também pode solicitar 
o documento fiscal sem a indi-
cação do CPF/CNPJ e doá-lo 
a uma entidade de assistência 
social, saúde, educação, defesa 
e proteção animal ou cultu-
ra cadastradas no programa 
Nota Fiscal Paulista, se assim 
desejar.
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Ferraz: Prefeitura atinge nota máxima em saúde fiscal

Ribeirão Pires:  Mantém conjunto de ações dedicadas à   
                                 segurança das Mulheres                  

Olhos fixos e vibrantes, alunos concen-
trados em cada palavra pronunciada 
e o silêncio do local quebrado com a 
entrada imponente de um cão utilizado 
para missões. 
Assim foi a reação dos alunos do 5° 
ano da Escola Municipal de Educação 
Básica (EMEB) Diocésio de Menezes, 
na Vila Pereira, com a palestra da 
Guarda Civil Municipal (GCM) de Fer-
raz, que contou com a participação do 
cão Barone, Pastor-belga-malinois, de 
9 anos e oito meses, integrante tático 
do canil municipal.
Os GCMs Rodolfo e Oliveira proferiram 
uma palestra sobre Segurança Pública, 
respeito ao cidadão, vocação e missão 

A Prefeitura de Ferraz de Vasconce-
los recebeu nota máxima do Ministé-
rio da Economia sobre a saúde fiscal 
do município. 
No Alto Tietê, apenas a cidade de 
Ferraz e outras duas: Guararema 
e Salesópolis atingiram este índice 
composto por três indicadores: endivi-
damento, poupança corrente e índice 
de liquidez. A apuração do balanço é 

A Prefeitura de Ferraz de Vasconcelos 
vai arrecadar doações para envio às 
vítimas afetadas pelas fortes chuvas no 
Rio Grande do Sul. 
Os donativos devem ser entregues no 
Fundo Social de Solidariedade, na Rua 
Santa Catarina, 330, na Vila Romano-
polis, ou em uma das Unidades 
Básicas de Saúde (UBSs) do municí-
pio.
Nos locais haverá caixas identificadas 
para a entrega dos materiais.

A Prefeitura de Ribeirão Pires, por meio da Guarda Civil Municipal, recebeu a doação 
de cães machos da raça Pastor Belga Malinois, que passaram a incorporar a equipe do 
Canil da GCM. A novidade foi viabilizada por meio doação do criador independente Gil-
mar Miranda, de Rio Grande da Serra. Kratos e Zeus, ambos com cinco meses, já estão 
em treinamento, que deve ter duração de aproximadamente 1 ano.
Os novos membros da GCM terão papel de auxiliar nas buscas de entorpecentes. 
Kratos e Zeus se manterão dóceis e estão sendo introduzidos para realização sociali-
zação junto aos moradores em eventos, escolas e entre outros. O Canil da GCM conta 
também com Airon e o Pastor Belga Malinois de 5 anos que atua nas ações de campo 
da GCM com buscas de entorpecentes. Além disso, no início deste ano, Urso e Ragnar 
chegaram para reforçar o efetivo da guarda realizando buscas por desaparecidos e 
socialização com a população, especialmente com as crianças nas escolas.

Visando a segurança e o bem-estar 
das mulheres que moram em Ribeirão 
Pires, a Administração Municipal, em 
conjunto com a Polícia Civil, mantém 
conjunto de ações que vão desde uma 
unidade da DDM (Delegacia de Defesa 
da Mulher), passando pela Sala de Aco-
lhimento Ana, da GCM (Guarda Civil 
Municipal) , além das rondas Maria da 
Penha e do aplicativo Ana, também da 
Secretaria de Segurança da cidade.
No início do mês de março, mais 
especificamente no dia 8, quando se 
comemorou o Dia Internacional da 
Mulher, a Polícia Civil inaugurou uma 
unidade da Delegacia da Defesa da 
Mulher dentro do Departamento de 
Polícia de Ribeirão Pires e que funciona 
24 horas por dia.
Também conhecida como sala lilás, 
a unidade tem o objetivo de atender 
exclusivamente mulheres que foram 
vítimas de qualquer tipo de violência. 
A DDM recebeu uma sala de atendi-
mento exclusiva e que atuará das 20h 
às 8h, durante os dias de semana e 
durante todo o dia, nos fins de semana 

de 2023, tendo os seus efeitos para 
2024.
O resultado é o CAPAG é uma clas-
sificação feita pelo Tesouro Nacional, 
a partir da análise de indicadores 
econômico-financeiros dos Estados 
e Municípios, buscando refletir o grau 
de solvência e a saúde fiscal dos 
entes públicos que buscam realizar 
operações com a União e Estado, 

ou seja, quando melhor a avaliação 
no CAPAG, significa que melhor é a 
saúde financeiro do município, em 
linhas gerais, demonstrando equilíbrio 
e responsabilidade fiscal.
O secretário de Fazenda, Pedro 
Paulo Teixeira Júnior, explicou que 
atualmente a avaliação do CAPAG, 
possui uma escala de “A” a “D”, ou 
seja, quando melhor avaliação rece-

bido pelo ente público, significa que 
mais equilíbrio e harmônico estão 
as Finanças Públicas, assim sendo, 
o município dispõe de estabilidade 
econômica e financeira para manter 
todos os seus programas e ações 
de governo em execução, sem gerar 
novas obrigações sem cobertura de 
liquidez de caixa, conforme o Direito 
Público Financeiro determina.

“Somente entes públicos com clas-
sificação “A” ou “B” estão aptos para 
transacionar junto a União e Estados, 
pedidos de operação de créditos, 
parcelamento de débitos junto a RFB 
e PGFN, aporte de recursos extra-
ordinários, adventos de programas 
de desenvolvimento urbano, entre 
outros benefícios fiscais”, afirmou o 
secretário.

GCM realiza palestra e apresentação do Canil 
em escola municipal

da guarda. O momento foi marcado 
com apresentação em slides, dinâmi-
cas, interação com os participantes e 
rodada de perguntas dos alunos em 
potencial disposição aos futuros repre-
sentantes da segurança da cidade.
 A segunda parte da apresentação con-
tou com a participação do colaborador 
Evandro, da Secretaria de Segurança 
Urbana, e o cão Barone que encantou 
a todos. 
Com movimentos precisos e a obediên-
cia adestrada em três idiomas distintos, 
o animal realizou performances ao 
lado do GCM Oliveira que cuida do Pet 
desde que o mesmo era filhote. Vale 
salientar que o Canil Municipal atua em 

Ferraz de Vasconcelos há 15 anos.
Alguns alunos se emocionaram ao 
saberem que a vida de serviço público 
de um cão de segurança é de 10 anos, 
assim o Barone terá a sua “aposenta-
doria” a partir de setembro de 2024. .
Ao final do evento, o “Taticão” (mascote 
da GCM de Ferraz), garantiu a alegria 
dos estudantes e ratificou o dia na me-
mória de cada participante contagiando 
a todos.
A GCM de Ferraz realiza esta ação de 
forma gratuita em escolas da cidade. 
Mais informações, basta entrar em 
contato pelo número 4679-4334 e 
4677-3112. Texto: Junior dos Anjos SP/
Secom Ferraz.

Prefeitura inicia 
arrecadação para 
vítimas do RS

 Moradores, comerciantes e empresá-
rios podem contribuir com água
potável, alimentos não perecíveis, itens 
de higiene e produtos de limpeza. 
A recomendação é que os itens estejam 
lacrados e dentro do prazo de validade.
Os interessados em doar devem 
comparecer nos pontos de arrecadação 
de Ferraz de Vasconcelos das 8 às 17 
horas. Mais informações pelo 
telefone do Fundo Social de Solidarie-
dade: 4678-4018.

e feriados. 
Os atendimentos serão realizados 
somente por delegadas, o que poderá 
conferir mais confiança e até mesmo 
discrição para que a vítima possa 
relatar quais crimes está sofrendo. A 
intenção é que manter mulheres no 
comando do departamento possa trazer 
mais empatia no momento do atendi-
mento e até mesmo durante o momento 
de oitiva.
Além disso, a Prefeitura de Ribeirão 
Pires também mantém espaço privativo 
com o objetivo de realizar atendimento 
acolhedor e com um ambiente humani-
zado, que também conta com brinque-
doteca para vítimas com filhos ou filhas. 
A sala faz parte dos atendimentos do 
aplicativo Ana, lançado em outubro de 
2022, e é destinado às mulheres que 
possuem medida protetiva no âmbito da 
Lei Maria da Penha, o garante 
agilidade no atendimento em caso de 
emergência. A interessada pode se ca-
dastrar diretamente na sede da Guarda 
Civil Municipal (Rua Aguida Tori Sortino, 
115), munida de documentos pessoais 

e a medida protetiva.
A GCM da Estância instituiu, em 2021, 
a Patrulha Maria da Penha. A equipe 
especializada nessa ronda atua na 
proteção de mulheres vítimas de vio-
lência. Para isso, os agentes recebem 
treinamento especializado para lidar 
com estes casos e suas particularida-
des. 
Ribeirão Pires conta ainda com o 
trabalho da Coordenadoria de Mulhe-

res, vinculado ao CREAS (Centro de 
Referência Especializado de Assistên-
cia Social), que realiza o suporte, orien-
tação e acompanhamento a mulheres 
em situação de violência. 
O serviço funciona de segunda a sex-
ta-feira, das 8h às 17, na Rua Batista 
Lion, 108-B. Há ainda o Conselho 
Municipal de Defesa dos Direitos das 
Mulheres, que atua para a criação de 
políticas públicas.

GCM adquire mais de 600 litros de água potável 
para enviar ao Rio Grande do Sul
Integrantes da GCM (Guarda Civil Municipal) reuniram recursos e realizaram a compra 
de mais de 600 litros de água potável e também conseguiram 180 quilos de ração para 
cachorro. A ideia surgiu da comandante da corporação, Neide de Souza, que disse ter 
ficado muito preocupada após ver as imagens que circulam pela internet e pelo notici-
ário desde que o Estado foi inundado. Ao compartilhar a angústia com seus colegas de 
farda, eles decidiram juntar forças e adquirir os insumos. Tanto a água como a ração 
foram levadas diretamente ao Fundo Social de Solidariedade de Ribeirão Pires.
Desde o início da tragédia, Ribeirão Pires está reunindo reforços, junto a seus mora-
dores, para arrecadar donativos às famílias atingidas pelas enchentes no Rio Grande 
do Sul. As doações devem ser entregues, das 8h às 17h, na sede do Fundo Social de 
Solidariedade, localizada à Avenida Francisco Monteiro, 2940, Santa Luzia. 

GCM recebe doação de dois novos cães para 
reforçar efetivo do Canil

Mudanças de estação, chuvas 
e frio! Você já parou para pen-
sar em como estão as pessoas 
no Sul? Se aqui o tempo já é 
complicado, imagine lá! A mobi-
lização para arrecadar alimen-
tos, agasalhos e suprimentos 
para tantas pessoas 
desabrigadas no Rio Grande 
do Sul é linda. Nosso povo é 
acolhedor.
Entretanto, o que me revolta 
é que existem pessoas que, 
morando lá ou no caminho, não 
têm noção da gravidade da 

Pessoas sem escrúpulos!
situação porque não afeta um 
ente querido delas. Elas sa-
queiam tudo como gafanhotos 
invisíveis, aproveitando-se da 
tristeza de muitos. Precisamos 
dar atenção a isso também, 
porque as pessoas perderam 
tudo e o pouco que sobrou está 
sendo roubado. Até os dona-
tivos estão sendo levados por 
gente sem escrúpulos!
Sem escrúpulos também são 
aqueles que abusam de pes-
soas indefesas. Os crimes 
sexuais, por exemplo, nunca 

diminuem. Recentemente, foi 
aprovada no Senado a votação 
sobre a castração voluntária, 
um projeto que pode assus-
tar os acusados. É mais uma 
medida para combater essas 
ações que, há séculos, destro-
em vidas e famílias.
Precisamos de educação que 
reduza os índices de criminali-
dade. A educação e o 

cumprimento das leis são fer-
ramentas essenciais que pre-
cisam se unir de forma eficaz 
para que haja resultados.
Com as eleições se aproxi-
mando, vamos observar os 
projetos!
DEUS abençoe a todos!
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Suzano: Hospital Federal chega a 55% de conclusão e 
avança com instalação de sistemas

Arujá: Evento na Praça do Coreto terá arrecadação de itens às vítimas das 
enchentes no RS

São Paulo: Com público recorde de 4,5 milhões de pessoas, Virada da 
Solidariedade arrecada 10 toneladas de donativos para o RS

A Prefeitura de Arujá, por meio 
do Fundo Social de Solidarieda-
de, em parceria com a Unicon 
(União dos Condôminos de 
Arujá) e a Associação dos Con-
domínios Horizontais de Arujá e 
Região (Aconda), e com o apoio 
da Salute Embalagens, lançou 
oficialmente a Campanha do 
Agasalho 2024. 
O evento, intitulado "Aquecendo 
Vidas - Vestindo Corações", 

A Virada da Solidariedade bateu 
recorde de público neste ano, 
com 4,5 milhões de pessoas, 
12,5% a mais do que em 2023, 

No dia 9 de junho, às 9h, na 
Praça do Coreto, a Prefei-
tura de Arujá, por meio da 
Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente, realizará a 2ª 
edição do Desfile Ecológico 
de Arujá, juntamente com 
as Feiras Sustentável e do 
Microempreendedor. 
O evento contará com desfile 
cívico-militar, brinquedos in-

e ainda foi responsável pela 
arrecadação de 10 toneladas de 
donativos que serão enviados às 
vítimas da chuva no Rio Grande 

do Sul. O evento ainda criou 6 
mil empregos diretos e indiretos 
e expectativa de impacto econô-
mico de R$ 100 milhões.  
Além disso, o número de passa-
geiros que utilizaram os ônibus 
municipais neste domingo 
cresceu de 32% com relação à 
edição do ano passado, quando 
ainda não havia o Domingão Ta-
rifa Zero. Neste dia 19 de maio, 
um total de 2,96 milhões de 
passageiros andaram de graça 
nos ônibus municipais em toda 
a cidade, enquanto em 2023 
foram 2,25 milhões no domingo 
da Virada. 
A população contou também 
com 6.220 agentes de seguran-

ça, dos quais 2.800 policiais, 
720 guardas-civis metropolita-
nos (GCMs), que utilizaram 274 
viaturas, além de 2.700 segu-
ranças privados, garantindo a 
tranquilidade do evento. 
Em solidariedade à popula-
ção do Rio Grande do Sul, 
neste ano a Prefeitura de São 
transformou a Virada Cultural 
na Virada da Solidariedade, 
com tendas de coleta dispo-
níveis em todas as 12 arenas 
de shows, em cada acesso 
de entrada. A contribuição foi 
voluntária e os participantes da 
Virada podiam doar alimentos 
não perecíveis, água e produ-
tos de higiene e de limpeza.     

Sob o lema “Unidos pela Soli-
dariedade: a Virada Cultural de 
um só País”, o público teve à 
disposição mais de 600 atrações 
distribuídas por toda cidade. Ao 
todo, foram 12 arenas, com 22 
palcos, e 76 espaços culturais 
com programação, entre casas 
de cultura, teatros, museus, 
bibliotecas, centros culturais 
e equipamentos de entidades 
parceiras como o SESC e Itaú 
Cultural.  
Os itens foram recolhidos no fim 
do evento e levados para o Ban-
co de Alimentos da Secretaria 
Municipal de Direitos Humanos 
e Cidadania (SMDHC). A logís-
tica de distribuição está sendo 

acertada entre a Prefeitura de 
São Paulo e os municípios mais 
atingidos do Rio Grande do Sul. 
Festa inesquecível 
Esta edição da Virada da 
Solidariedade trouxe artistas 
que dificilmente os fãs vão se 
esquecer, como Pabllo Vittar, 
Maiara e Maraísa, Gloria Groo-
ve, Léo Santana, Kevin O Chris, 
DENNIS, Claudia Leitte, Matuê, 
Vanessa da Mata, Joelma, 
Maria Rita, Roberta Miranda, É 
O Tchan, BK’, Leonardo, Elba 
Ramalho, Michel Teló, Raça 
Negra, Fundo de Quintal, MC 
Hariel, Lenine, Xamã, Geraldo 
Azevedo, Latino, Queen Live 
Kids e a atração internacional 
Julian Marley

fláveis, ecofanfarra de Arujá, 
Escola de Samba, além da 
participação dos CCCAs Bar-
reto e Mirante, dos ginastas 
de Arujá e do Grupo Esco-
teiro Ya’Guara. Alunos das 
escolas municipais Marisa 
Pendeza, Maria de Lurdes, 
Abílio Pinheiro, Júlia Mitie 
Mine, Zilda Arns Neumann 
e Isabela Pavani desfilarão 

com fantasias abordando o 
tema “Água”. As Misses de 
Arujá usarão vestidos produ-
zidos com materiais descar-
tados, da coleção Amazônia 
Acqua Fashion, de William 
Malagres. 
Na ocasião, estarão presen-
tes a Fanfarra Marcial Sim-
ples Walther Weiszflog de 
Caieiras, a Banda Marcial de 

Itaquaquecetuba, a Orques-
tra Municipal de Santa Isabel 
e a Banda Belinha de Mogi 
das Cruzes. Estarão sendo 
arrecadados itens de higiene 
pessoal e limpeza, além de 
alimentos não perecíveis, 
água, ração para animais, 
roupas e brinquedos em bom 
estado para as vítimas do 
Rio Grande do Sul.

PREFEITURA  LANÇA CAMPANHA DO AGASALHO 2024 - AQUECENDO VIDAS, VESTINDO CORAÇÕES
ocorreu no dia 02 de maio, às 
18h30, na Associação Cultural 
Kaikan, localizada na Avenida 
Adília Barbosa Neves, 887 - 
Jordanópolis.
Durante o lançamento, a Pre-
feitura fez a doação de 1.500 
cobertores ao Fundo Social, 
dando início às atividades da 
campanha. 
Para marcar a ocasião, a Banda 
Sinfônica Municipal, composta 

por 51 músicos arujaenses e 
dirigida pelo Maestro Matheus 
Samorano Ferreira, encantou o 
público com trilhas sonoras de 
filmes renomados, como "Piratas 
do Caribe" e "As Crônicas de 
Nárnia".
A partir desta sexta-feira, 03 de 
maio, a população está convida-
da a contribuir com a arrecada-
ção de peças de frio. Os pontos 
de arrecadação estão disponí-

veis no site da Prefeitura de Aru-
já (https://www.prefeituradearuja.
sp.gov.br/pages/campanha.php 
) e a meta deste ano é superar 
as 30 mil peças arrecadadas no 
ano anterior.
Em suas palavras, Clau Ca-
margo, presidente do Fundo 
Social, expressou sua gratidão e 
entusiasmo pelo início da cam-
panha: "É uma alegria ter vocês 
aqui em mais uma campanha do 

agasalho anual. 
Conto com vocês para espalhar 
amor e solidariedade por toda a 
nossa cidade."
O Prefeito Luis Camargo des-
tacou a importância das ações 
sociais e do trabalho realizado 
pela Assistência Social do mu-
nicípio: "Administrar uma cidade 
vai além de obras e serviços. É 
cuidar das pessoas vulneráveis, 
e isso é um trabalho exercido de 

forma fantástica por todo o time 
do Fundo Social de Solidarieda-
de e da Assistência Social."
Estiveram presentes no even-
to o Prefeito Luis Camargo, a 
Presidente do Fundo Social Clau 
Camargo, o vice-prefeito Betinho 
e sua esposa Aline Daniel, além 
de vereadores, representantes 
da Unicon e Aconda, o secre-
tariado municipal, servidores e 
convidados.

O prefeito de Suzano, Rodrigo 
Ashiuchi, vistoriou na quarta-feira 
(22/05) a obra do Hospital Federal, 
que chega a 55% de conclusão 
e avança em sua segunda fase, 
para que seja entregue até o 
final de 2024. O empreendimento 
construído no cruzamento da rua 
Sete de Setembro com a avenida 
Senador Roberto Simonsen, no 
bairro Cidade Cruzeiro do Sul, 
está recebendo neste momento 
acabamento do piso e instalação 
dos sistemas de climatização e 
de cabeamento estruturado, além 
de controle de acesso e atendi-
mento de senha. Também estão 
inseridos nesta etapa os serviços 
que garantirão a implementação 
da rede de incêndio e a central de 

Foi publicada no dia 24, no 
Diário Oficial Eletrônico do 
Legislativo (Doel), a lei munici-
pal 5.547, que obriga o Registro 
Geral Animal (RGA) eletrônico 
e pingente para cães e gatos 
no município. A legislação é 

água quente.
Para o mês de maio, o cronogra-
ma de atividades estabeleceu 
a execução de trabalhos que 
incluem a passagem de cabea-
mento elétricos, de cabos para 
rede estruturada e de cabo para 
alarme de incêndio, assim como 
a instalação de painéis elétricos 
e iluminação externa, término dos 
dutos de climatização e condicio-
nadores para climatização, além 
dos serviços de acabamento, que 
abrangem colocação de portas 
corta-fogo, piso granilite, aplicação 
de massa corrida nas paredes, 
tratamento de concreto das pare-
des da torre e assentamento de 
azulejo.
As próximas frentes preveem a im-

plantação da calçada em concreto 
armado, a implantação de piso 
intertravado para viário veicular, a 
passagem de cabos alimentadores 
e instalação de centrais de gases 
medicinais.
Assim que as obras estiverem 
finalizadas, o empreendimento de 
dois andares será capaz de ofertar 
25 mil atendimentos mensais nos 
40 leitos fixos e 90 rotativos que 
serão disponibilizados, em deman-
das de urgência e emergência, 
bem como exames de imagem. O 
Hospital Federal terá 9 mil metros 
quadrados, sendo o primeiro 
andar dedicado aos Prontos-So-
corros Adulto e Infantil e aos con-
sultórios. Já no segundo pavimen-
to serão realizados os exames de 

imagem, incluindo ressonância 
magnética, ultrassonografia e 
tomografia computadorizada.
A primeira fase chegou ao fim 
no segundo semestre do ano 
passado, cumprindo as etapas 
de estrutura e alvenaria. Entre 
os serviços que já foram conclu-
ídos estão a base e a sub-base 
do estacionamento; as bases 
para a pavimentação externa de 
5 mil metros quadrados; a parte 
elétrica exterior; a rede hidráulica; 
o reboco; o contrapiso; a imper-
meabilização; e a caixilharia, que 
contou com 800 metros quadrados 
de alumínio e vidro instalados 
nas janelas e demais acessos da 
unidade.
Para concluir as atividades 

envolvidas na primeira fase, foi 
realizado um investimento de R$ 
23.990.638,99. Para a segunda, 
estão previstos recursos da ordem 
de R$ 37.263.401,86. Somadas 
as duas etapas, o custo estima-
do para o empreendimento, que 
conta com aportes dos governos 

federal e municipal, é de R$ 
61.254.040,85. 
A empresa Scopus Construtora 
e Incorporadora Ltda foi respon-
sável pela etapa inicial e também 
está executando o planejamento 
referente à segunda etapa das 
obras.

Agora é lei: RG Animal eletrônico para cães e gatos passa a ser obrigatório 
de autoria do vereador Marcel 
Pereira da Silva (PRD), o Marcel 
da ONG. A lei determina que o 
cadastro dos animais domésti-
cos e de estimação seja feito no 
site da Prefeitura de Suzano. É 
necessário informar dados do tu-

tor (nome, endereço eletrônico, 
CPF, documento com foto, ende-
reço completo, comprovante de 
endereço e telefone de contato) 
e do animal (nome, data de 
nascimento, espécie, raça, sexo, 
cor, foto, a informação se é cas-

trado e o número do microchip, 
caso o animal o tenha).
A nova legislação dispõe que, 
a partir destas informações, a 
Secretaria de Meio Ambiente 
confeccionará a identificação, 
que será enviada por e-mail aos 

tutores, que também serão infor-
mados sobre a retirada do pin-
gente a ser colocado no animal. 
Ainda está previsto na lei que os 
animais cadastrados usufruam 
de castração, vacinação e aten-
dimento veterinário gratuitos. Na 

justificativa do projeto de lei, o 
vereador explicou que o objetivo 
com o RG Animal eletrônico e 
os pingentes para cães e gatos 
é que ocorra a diminuição do 
número de animais abandona-
dos ou perdidos. 
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Faça Você Mesma

Forum das Mulheres

Drª. Jaqueline Mendes 
Ferreira
Advogada

Beleza

QUAIS PEÇAS COMPRAR 
PARA O INVERNO 2024?

Dado o calorão que está 
fazendo durante o verão - o 
que é ligeiramente preocupan-
te, se me permite o adendo -, 
você deve ter se questionado: 
"como vai ser o inverno 2024 
aqui no Brasil? Será que ele 
vai ser muito frio? Muito mais 
quente do que o normal?"
Nós também estamos 
pensando muito nisso e,  
para te ajudar, fomos em 
busca de informações para 
responder a esses questiona-
mentos.
Este ano, a estação mais fria 
do ano começa em 21 de 
junho, segundo o Instituto Na-
cional de Meteorologia. Nesta 
data, também conhecida como 

solstício de inverno, ocorre o 
dia mais curto do ano e, de 
acordo com Nadiara Pereira, 
meteorologista da Climatem-
po, o inverno será marcado 
por um clima mais ameno, 
mas com algumas frentes frias 
mais rigorosas, além de mais 
chuvas no Norte e no Nordes-
te, e um clima mais seco no 
Sul e Sudeste do país.
Ou seja, menos frio do que o 
normal na maior parte do tem-
po, porém com aqueles dias 
de bater os dentes e desejar 
uma lareira em casa. Sa-
bendo disso, separamos oito 
peças que podem te ajudar a 
enfrentar o inverno de 2024 de 
uma maneira mais certeira e 
estilosa, claro. Continue lendo 

para descobrir mais.
Um casaco impermeável
Se na sua região vai chover 
muito, é legal investir em um 
casaco impermeável. Aqueles 

similares aos trench coats são 
ótimas escolhas, pois prote-
gem e são muito estilosos, 
rendendo vários looks interes-
santes.
um tricô levinho
E se aí o inverno nunca che-
gou perto de ser rigoroso, mas 
ainda assim, venta bastante, 
uma boa opção é aproveitar 
para adquirir pelo menos um 
tricô leve e curinga.
Uma bota de cano longo
Outra aliada dos dias chuvo-
sos é a bota de cano longo, 
especialmente as que são tipo 
galocha, sabia? Esse modelo 
é perfeito para enfrentar dias 
frios e noites de chuva.
Uma blusa de gola alta
Perfeita para o trabalho, para 

eventos, para o dia a dia e 
qualquer outra ocasião, uma 
blusa de gola alta funciona 
tanto nos dias mais amenos 
quanto naqueles em que o frio 
está pegando pesado.
Um vestido de manga longa
É sempre difícil escolher 
bons looks para eventos mais 
formais no frio, não é mesmo? 
Por isso, ter um vestido de 
mangas longas no armário é 
uma boa opção.
Um conjunto de moletom
É confortável, pode render 
looks estilosos, funciona na 
faculdade, no trabalho e te 
protege do frio, funcionando 
tanto para dias mais gelados 
quanto para outros mais 
amenos. É ou não uma boa 

ideia ter um conjunto de mole-
tom por perto?
por fim, uma meia-calça 
quentinha
A maior tendência do inver-
no de 2024, a meia-calça é 
super bem-vinda quando você 
estiver a fim de sair usando 
uma minissaia. Você pode op-
tar tanto pela versão colorida, 
que é a queridinha do momen-
to, quanto pelas tradicionais.

Pitaya ajuda a tirar rugas
Entenda se a pitaya possui o 
poder de tirar rugas e te deixar 
mais linda.
A busca pela fonte da juventu-
de é uma jornada que muitos 
de nós empreendemos, e a 
natureza frequentemente nos 
oferece soluções surpreenden-
tes. Você já ouviu falar que a 
pitaya pode ajudar a tirar ru-
gas? Será que isso é verdade?
Um desses tesouros naturais 
é a pitaya, também conhecida 
como fruta do dragão, uma 
fruta exótica que tem ganhado 
popularidade não apenas por 

seu sabor único, mas também 
por seus potenciais benefícios 
para a pele. Venha entender.
Benefícios da pitaya para a 
pele
Uma das razões pelas quais 
a pitaya é tão benéfica para a 
pele é devido ao seu alto teor 
de antioxidantes. 
Esses compostos ajudam a 
combater os radicais livres, 
que podem causar danos à 
pele e acelerar o processo de 
envelhecimento. Ao proteger 
a pele dos danos dos radicais 
livres, a pitaya pode ajudar a 

envelhecimento celular) e 
prevenir o envelhecimento das 
células, 
Mais motivos para adicionar a 
pitaya na sua alimentação
Incorporar a pitaya à dieta 
de forma consistente pode 
ser uma estratégia eficaz na 
prevenção do envelhecimento 
prematuro da pele. Isso se 
deve à presença da vitamina C 
na fruta, que estimula aprodu-
ção de colágeno no corpo.
O colágeno desempenha um 
papel fundamental na manu-
tenção da firmeza e elasticida-

de da pele, evitando o 
aparecimento precoce de 
rugas e linhas de expressão. 
Além disso, essa vitamina 
contribui para o processo de 
cicatrização da pele, promo-
vendo uma aparência mais 
saudável e jovem.
Vale lembrar que para a sua 

prevenir rugas, linhas finas e 
outros sinais de envelhecimen-
to precoce.
Pitaya ajuda a tirar rugas?
Devido à sua elevada 
quantidade de água e antio-
xidantes, a pitaya é extrema-
mente eficaz em preservar a 
saúde da pele e prevenir o sur-
gimento prematuro de rugas e 
linhas de expressão. 
O consumo da fruta contribui 
para uma boa hidratação da 
pele, além ajudar no combate 
da ação dos radicais livres 
(compostos responsáveis pelo 

pele ter um bom aspecto, 
existe um conjunto de ações. 
Inclusive, é sempre importante 
consultar um dermatologista 
para buscar mais dicas de 
cuidados, além de buscar um 
nutricionista para manter uma 
dieta balanceada e aumentar 
os resultados.

Como fazer desinfetante 
caseiro com lavanda
A lavanda é bastante 
conhecida por suas 
propriedades de acal-
mar, estimular, cicatrizar, 
conservar alimentos e 
desinfetar.
Por isso, é um ótimo in-
grediente para você usar 
na hora de fazer o seu 

desinfetante caseiro.

 Ingredientes: 
• 500 ml de detergente;
• 740 ml de vinagre bran-
co;
• 2 colheres de bicarbo-
nato de sódio;
• 10 litros de água;

• 120 ml de essência de 
lavanda;
• 1 recipiente grande.

Modo de fazer: 
A receita é simples e 
prática: basta adicionar 
todos os ingredientes em 
um recipiente grande e 

mexer bem até ficar uma 
mistura homogênea. 
Tome cuidado com o 

bicarbonato, é importante 
que ele dilua completa-
mente. Por fim, a dica 

é colocar o líquido em 
várias garrafas pets para 
facilitar o uso no dia a dia. 

O art. 4º do Estatuto da Criança 
e do Adolescente (ECA, Lei Nº 
8069/90), e o art. 227 da Cons-
tituição Federal, asseguram que 
“é dever da família, da socie-
dade e do Estado assegurar à 
criança e ao adolescente, com 
absoluta prioridade, o direito à 
vida, à saúde, à alimentação, à 
educação, ao lazer, à profissio-
nalização, à cultura, à dignida-
de, ao respeito, à liberdade e à 
convivência familiar e comuni-
tária”. O Estatuto ainda garante 
que crianças e adolescentes 
devem ser protegidos de toda 
forma de negligência, discrimi-
nação, exploração, violência, 
crueldade e opressão.

Copix 
informátiCa

Suporte e Serviços para Computadores

Rua Monsenhor Nuno, 294 
Centro - Suzano - SP

Telefone: (11) 4748-1116

O Dia 18 de Maio é considerado o dia Nacional de Combate 
ao Abuso e à Exploração Sexual de Crianças e Adolescentes
O Dia 18 de Maio é considerado 
o dia Nacional de Combate ao 
Abuso e à Exploração Sexual 
de Crianças e Adolescentes, 
instituído pela Lei Federal nº 
9.970/00, sendo, portanto, uma 
conquista que demarca a luta 
pelos Direitos Humanos de 
Crianças e Adolescentes no ter-
ritório Brasileiro. Refletir sobre 
o tema é também uma forma de 
contribuir para prevenir e evitar 
esse tipo de crime, portanto, 
não podemos fechar os olhos, 
abuso e exploração sexual 
contra crianças e adolescentes 
é CRIME!
Os crimes de violência sexual 
devem ser denunciados por 
meio do DISQUE 100, poden-
do, inclusive, ser prestada a 
informação anônima. Também 
devem ser procurados o Conse-
lho Tutelar do bairro e da cidade 
onde a criança é domiciliada 
ou mesmo de outra localidade 
e ser facilitado o contato com o 
Conselheiro Tutelar responsável 
pela região da vítima.
Podem ainda ser acionadas as 
delegacias de grupos vulnerá-

veis, da criança e adolescente, 
outras delegacias que devem 
fazer o encaminhamento para 
apuração da notificação, Polícia 
Militar, Postos de Saúde, Cen-
tros de Referência de Assistên-
cia Social, Ministério Público 
e Conselhos dos Direitos da 
Criança e do Adolescente.
Ainda, no caso de crimes se-
xuais cibernéticos, podem ser 

denunciados em site próprio, 
a exemplo da ONG Safernet 
(www.safernet.org.br), para 
adotar as medidas necessárias 
e encaminhamentos às autori-
dades competentes: Conselho 
Tutelar, Ministério Público e 
Polícia Federal.
Fonte: CNDDCA - Conselho 
Nacional dos Direitos da Crian-
ça e doAdolescente
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Os cabelos desbotados pela 
ação do tempo e as linhas 
de expressão características, 
indicam vasta experiência no 
educandário da vida. A força 
é mitigada, a disposição 
reduzida, o sono surge pre-
coce. A fase senil demonstra 
vitória nas muitas estações 
percorridas.
Os “experientes” sofrem o 

Nos dias de hoje, a tecnologia 
se tornou uma parte essencial 
da vida cotidiana, conectando 
pessoas e oferecendo um vas-
to oceano de informações ao 
alcance dos nossos dedos. No 
entanto, para muitos idosos, 
essa onda tecnológica pode 
parecer avassaladora, deixan-
do-os perdidos em meio a um 
mar de dispositivos e dados. 
Neste artigo, exploraremos 
como os idosos estão nave-
gando nesse ambiente digital 
e como a tecnologia pode ser 
uma aliada valiosa para essa 
fase da vida.
Aprender para Avançar:
Para muitos idosos, aprender 
a utilizar smartphones, com-
putadores e a internet pode 
parecer uma tarefa assustado-
ra. No entanto, cada vez mais 
programas e cursos estão sen-
do desenvolvidos para ajudar 
essa geração a se familiarizar 
com a tecnologia. Desde aulas 
presenciais em centros co-
munitários até tutoriais online 
acessíveis, os idosos estão 
encontrando maneiras de do-
minar as ferramentas digitais 
e aproveitar os benefícios que 
elas oferecem.
Conexão e Comunicação:
Uma das maiores vantagens 
que a tecnologia proporciona 
para os idosos é a capacidade 
de se conectar com amigos e 
familiares, independentemente 
da distância. Aplicativos de 
mensagens, redes sociais e 
videochamadas permitem que 
eles mantenham laços afetivos 
e sociais, mesmo quando não 
podem se encontrar pessoal-
mente. Essa conexão digital 
tem sido especialmente crucial 
durante períodos de isolamen-
to, como durante a pandemia 
de COVID-19.
Informação na Ponta dos 
Dedos:
Com a internet, os idosos têm 
acesso a uma quantidade sem 
precedentes de informações 
sobre saúde, finanças, hobbies 
e muito mais. No entanto, essa 

Tecnologia e a Terceira 
Idade: Navegando em um 
Mar de Informações

abundância de dados pode 
ser esmagadora. É importante 
que os idosos aprendam a 
discernir fontes confiáveis de 
informações e a utilizar fer-
ramentas de busca de forma 
eficaz para encontrar o que 
estão procurando.
O Papel da Família e da Co-
munidade:
Para muitos idosos, o apoio 
da família e da comunida-
de desempenha um papel 
fundamental na sua jornada 
tecnológica. Desde ajudar a 
configurar um novo dispositivo 
até oferecer suporte técnico 
quando necessário, o apoio 
de entes queridos pode fazer 
toda a diferença. Além disso, 
grupos de apoio e clubes para 
idosos podem oferecer um 
ambiente de aprendizado e 
troca de experiências.
À medida que a tecnologia 
continua a avançar rapidamen-
te, é essencial que os idosos 
não sejam deixados para 
trás. Com o apoio adequado 
e uma atitude positiva, eles 
podem aprender a navegar 
nesse mundo digital e colher 
os muitos benefícios que ele 
oferece. A tecnologia não é 
apenas para os jovens; é para 
todos, independentemente 
da idade. E quando se trata 
de informações, os idosos 
têm o poder de transformar a 
sobrecarga de dados em uma 
oportunidade de aprendizado 
e crescimento. 

O valor da experiência
desdém de muitos jovens, 
que nãos lhes dispõe paci-
ência. O campo de trabalho 
não oferta oportunidades. 
Quantas vezes as opiniões 
expostas pelos vividos  são 
refutadas, sob alegações 
de estarem desatualizadas! 
Ledo engano...
Os sentidos podem ser 
reduzidos, como a visão, a 
força, a disposição.  Mas há 
uma bagagem oculta outor-
gada apenas àqueles que 
percorreram muitas fases e 
gerações: a experiência.
Os caminhos percorridos 
pelas veredas da rotina incu-
tem naqueles que gozam da 
maturidade  a sabedoria, da 
qual podem auxiliar muitos 
jovens nas dificuldades. Se 

por um lado a disposição 
orgânica é reduzida, a sapi-
ência é ampliada. A experi-
ência faz com que se tracem 
estratégias para resolver 
melhor contendas, poupan-
do energia, afinal, aquele 
problema que os jovens se 
deparam pela primeira vez, 
para os veteranos  é algo 
corriqueiro. Lembremos dos 
grandes mestres do oriente. 
São respeitados pela com-
preensão face o mundo, seus 
conselhos são respeitados e 
valorados. 
No mundo há espaço para 
todos. Os jovens, o maduro, 
o experiente. Ainda que o 
último tenha dificuldade no 
campo tecnológico, esbanja 
tesouros interiores (conhe-

cimento). Por isso deve-se 
respeitar a geração senil, 
que sempre tem muito nos 
ensinar. Suas recomenda-
ções, incutidas de sabedoria 
e do amor, nos agrega de 
forma positiva sempre. Avôs 
e Avós, respeitem enquanto 
existirem e aproveitem tudo 
que eles tem a nos ensinar.
Lembrando que um dia 
seremos idosos e nossa 
longevidade será arcabou-
ço de muitas gerações. O 
respeito que os longevos de 
hoje anseiam, será o mesmo 
que nós, num futuro próximo 
desejaremos. Vamos  lem-
brar sempre da paciência dos 
avós ante a nossa geração. 
Sejamos empáticos e disse-
minadores de gratidão.

Fim da farra: doppler multa 
motoristas antes mesmo de 
chegar ao radar

Novo radar já está instalado 
em 24 estados brasileiros
Os motoristas que andam 
acima do limite de velocidade 
e reduzem em cima ao se 
aproximarem do radar para 
evitar multas enfrentarão um 
novo desafio a partir de agora. 
Uma tecnologia chamada 
de doppler visa punir esses 
condutores, detectando veloci-

dades acima do limite mesmo 
antes ou depois do radar. 
O doppler funciona por meio 
da análise das ondas eletro-
magnéticas refletidas pelos ve-
ículos, detectando mudanças 
de frequência. Essa variação 
permite medir a velocidade e 
outros parâmetros, identifican-
do motoristas em excesso de 
velocidade antes mesmo de 

alcançarem o radar.
Publicidade
Assim, se um veículo passar 
acima do limite permitido, 100 
metros antes, ou 100 metros 
depois do radar doppler, o 
equipamento pode identificar 
a irregularidade à distância e 
emitir uma multa. Portanto, a 
estratégia de reduzir a veloci-
dade próximo ao radar não é 
mais eficaz.
A principal diferença entre 
um radar convencional e o 
doppler é que este último não 
requer a instalação de laços 
físicos no asfalto. Nesse caso, 
os radares convencionais 
utilizam o tempo de passa-
gem do veículo entre dois 
sensores instalados na pista. 
Além disso, os asfaltos do tipo 
doppler não precisam destruir 
o solo para ser instalado, o 
que acaba sendo mais uma 
vantagem. Por isso, esse tipo 
de tecnologia é  considerado 
não intrusivo.
Divulgação

O nome é em homenagem a 
Christian Andreas Doppler
Quer mais? Além de detectar 
excesso de velocidade, os ra-
dares doppler também podem 
identificar outras infrações, 
como uso de celular ao volan-
te, avanço de sinal vermelho, 
direção na contramão, conver-
são proibida e estacionamento 
sobre faixa de pedestres.
Em São Paulo, por exemplo, 
a implementação desses 
radares já está em andamen-
to e deverá estar completa 
até o início do próximo ano. 
Segundo a CET (Companhia 
de Engenharia de Tráfego), 
sete desses radares já estão 
em operação na cidade e não 
estão mais em fase de teste.
Além de disso, eles estão pre-
sentes em 24 dos 27 estados 
brasileiros, incluindo Curitiba 
(PR), Pará (PA), Anápolis 
(GO), Salvador (BA), Novo 
Hamburgo (RS), Aracaju (SE), 
Campina Grande (PB), João 
Pessoa (PE) e outros.
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Momento de Fé

Mais mensagem ou pedido de oração “www.ongrace.com”

Se você tem uma peça de roupa encostada, que não usa mais. 
Desapegue! Tem sempre alguém que está precisando de um abraço 
quentinho. A Igreja Internacional da Graça de Deus, localizada na 
Rua Dr. Felício de Camargo, 575, no centro de Suzano, do Pastor 
Márcio Fatiole, está com um trabalho de coração. Estão recebendo 
peças de roupas, as quais eles lavam e passam, colocam em araras 
e doam para as pessoas que necessitam.
A arrecadação acontece diariamente das 8h às 18h, e basta adicionar 
na caixa que fica no hall de entrada da igreja. Toda doação é bem-
-vinda!  E quem precisar desses agasalhos, é só procurar a irmã Rute 
que ela irá com carinho ajudá-lo. A distribuição ocorre toda última 
quarta-feira do mês, às 9h, 15h e 19h30, no mesmo endereço

Trabalho com amor

Missionário R. R. Soares da Igreja Internacional da Graça de Deus

Lívia Sperandio 
Psicóloga e Ministra de 

Louvor
liviasperandiopsico@gmail.com

A resposta do mestre
Disse-lhe Jesus: Mulher, 
crê-me que a hora vem em 
que nem neste monte nem 
em Jerusalém adorareis o 
Pai. João 4.21

Jesus afirmou que toda pes-
soa que pedir algo em Seu 
Nome será ouvida, e isso nos 
leva a crer nEle. O Salvador 
não dificultou a nossa ida ao 
Pai, desde que usemos o 
Seu Nome: Até agora, nada 
pedistes em meu nome; pedi e 
recebereis, para que a vossa 
alegria se cumpra (Jo 16.24). 
É hora de nos esforçarmos 
para conseguir acesso às 
bênçãos do Altíssimo. Então, 
sejamos rápidos no pedir e no 

agradecer também!
Na Escritura Sagrada, você 
encontrará mil motivos para 
colocar a sua fé no Mestre. As 
suas petições feitas em seu 
Nome obterão a resposta se-
gundo o coração do Pai e não 
do homem. Toda promessa 
bíblica tem o sim do Salvador, 
por isso você pode reivindicá-
-la. Para isso, leia a Palavra e 
medite nela. Em Cristo, você 
é mais do que vencedor sobre 
todas as coisas (Rm 8.37).
No mundo, há muitas coisas 
aparentemente vindas de 
Deus, mas não passam de 
especulações de pessoas que 
inventam premissas saídas 
de seus corações perdidos 

em delitos. Ora, não importa 
o título que alguém receba, e 
sim o que o Altíssimo prome-
te a quem der crédito a Ele. 
Jesus disse: Vinde a mim, 
todos os que estais cansados 
e oprimidos, e eu vos aliviarei 
(Mt 11.28).
A mulher samaritana pergun-
tou ao Mestre sobre o lugar 
certo de adorar a Deus. Como 
o povo dela não era judeu, 
mas afirmava ser de Deus 
também, apontava o monte 
Gerizim para essa prática. 
Quem quiser acertar na vida 
precisa crer nas Escrituras e 
abandonar os ensinamentos 
religiosos. Cristo declarou: O 
céu e a terra passarão, mas as 

minhas palavras não hão de 
passar (Mt 24.35). A Palavra 
do Senhor é eterna!
Jesus foi claro ao dizer que 
o ato de adorar a Deus não 
dependia de estar em um local 
específico. Por exemplo, nada 
sucederia de melhor ou pior se 
fosse em Jerusalém, mesmo 
sendo a cidade do Grande 
Rei. Na verdade, a verdadeira 
adoração deve ser feita em es-
pírito e em verdade (Jo 4.24). 
As religiões sugerem lugares 
especiais, mas o que importa 
é que seja de coração, alma e 
força. Desse modo, a bênção 
virá!
Adorar a Deus não é para 
enchê-Lo de boas palavras e 

sentir-se importante. Esse ato 
se compara a recebermos um 
alimento para o corpo, mas é 
o nosso espírito que se ergue, 
e chegamos perto do Senhor. 
O Altíssimo é Pai de verdade e 
ama nos atrair para a Sua pre-
sença. Ele nos fortalece para 
orarmos com o poder do Alto 
e colocarmos o diabo debaixo 
dos nossos pés (Rm 16.20). 
Creia para viver a fé!
A hora mencionada por Jesus 

no versículo já veio. Ele despiu 
o diabo e as forças do reino 
das trevas, as quais não po-
dem mais nos impedir de falar 
com o Pai do Céu. Quando 
estamos sob as ordens do 
Senhor, nós O adoramos em 
nosso coração, falando do 
Seu amor concedido a nós e 
da nossa confiança nEle. Em 
Cristo Jesus, amamos a Deus!

Em Cristo, com amor,

COMO CONCRETIZAR OS NOSSOS SONHOS
De tempos em tempos faze-
mos planos e projetos para 
ter uma vida melhor, ser uma 
pessoa diferente e mudar o 
rumo das nossas vidas. E da 
mesma maneira que começa-
mos esses planos, deixamos 
no meio do caminho porque 
não conseguimos ver essas 
mudanças acontecerem.
Mas porque essas mudan-
ças não acontecem?

Para que tenhamos histó-
rias diferentes, precisamos 
tomar novos caminhos. Fazer 
sempre as mesmas coisas, 
teremos sempre os mesmos 
resultados. Isso parece um 
pouco clichê,na prática, é co-
mum que tais práticas aconte-
çam rotineiramente.
E na maioria das vezes, isso 
acontece porque as pessoas 
idealizam um sonho, porém 

não se levantam para tomar 
uma atitude. Se você tem 
um sonho de ter uma casa 
própria, precisa pesquisar as 
possibilidades, o melhor lugar, 
de que forma pretende pagar. 
Se pretende emagrecer, é 
preciso fazer uma reeducação 
alimentar, fazer atividade física 
e procurar um profissional da 
área.
Enfim, não existe milagre para 
projetos que ficam apenas no 
papel. É preciso se levantar, 
ter atitudes, ver as possibi-
lidades. É preciso mudar os 

comportamentos, é necessário 
mudar a maneira de pensar.
“Não considere nenhuma 
prática como imutável. Mude e 
esteja pronto a mudar nova-
mente.
Não aceite verdade eterna. 
Experimente.” (Skinner, 1948)
A bíblia sagrada nos traz a 
história da Rainha Ester, onde 
achou graça aos olhos do Rei 
Assuero e posta como rainha. 
Um dia, seu tio a chamou para 
que se apresentasse ao rei, 
e clamasse pelo povo judeu. 
Ester sentiu medo, no entanto, 

jejuou durante três dias e se 
colocou diante do rei, alcan-
çando graça.
A história da Rainha Ester 
é um exemplo poderoso 
de coragem, fé e ação. Ela 
enfrentou seus medos, jejuou 
e tomou a iniciativa de se 
apresentar diante do rei para 
interceder pelo seu povo. Sua 
história nos lembra que, além 
de confiar em Deus, também é 
necessário agir com determi-
nação e coragem para alcan-
çar nossos objetivos.
Ao mesmo tempo, é importan-
te reconhecer que nem tudo 
está sob nosso controle, e há 
momentos em que precisamos 
confiar em uma força maior. 
Entregar nossos planos e pro-
jetos nas mãos de Deus, en-
quanto tomamos as medidas 
necessárias para realizá-los, 
pode nos trazer paz e confian-
ça durante o processo.
Portanto, encontrar um equilí-
brio entre ação e fé é essen-
cial. Devemos estar dispostos 
a dar passos concretos em 

direção aos nossos objetivos, 
ao mesmo tempo em que 
confiamos que o universo está 
trabalhando a nosso favor. 
Essa combinação de esforço 
pessoal e confiança divina 
pode nos ajudar a superar os 
desafios e alcançar o sucesso 
em nossas vidas. 
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O vereador Artur Takayama esteve acom-
panhando as obras de recapeamen-
to asfáltico da rua Raphael Anuncia-
ção Fontes no bairro Chácaras Ceres. 
Tal recapeamento é um pedido que já vem 
sendo solicitado pelo vereador há algum 
tempo e só foi realizado devido a emen-
da parlamentar conseguida por ele junto 
ao Deputado Estadual, Marcos Damasio. 
O vereador agradece ao nobre Deputado Mar-
cos Damasio, ao Prefeito Municipal Rodrigo 
Ashiuchi, ao Secretario de Manutenção e Ser-
viços Urbanos, Samuel Oliveira e a todos os 
envolvidos.

RECAPEAMENTO 
ASFÁLTICO 

RUA RAPHAEL 
ANUNCIAÇÃO FONTES

LOAS não é aposentado-
ria!Essa é uma confusão co-
mum, especialmente quando 
se trata do LOAS para idoso, 
muitas pessoas acreditam 
que pelo fato de terem 65 
anos, tem direito a uma 
aposentadoria por idade, 
mesmo sem recolhimento de 
INSS durante a vida, ou com 

Mulheres, tem o direito de participar ativamente dos mais di-
versos tipos de debates, tomando decisões que influenciarão 
no futuro de sua vida! Quem quiser participar do curso ou ter 
maiores informações procure o SASPE - Serviços de Ação 
Social e Projetos especiais.“Rua Gal. Francisco Glicério 1332 
- Centro - Suzano. Ou ligue 4743-1600

Meu nome é Vera Fênix ( bem sugestivo a minha luta ) . Fiz minha 
primeira formação em PLP,  em 2001 pela União de Mulheres,  por 
motivos pessoais , não conclui retornando em 2003 . Na formação,  
embora percebi que mesmo sendo uma mulher independente , era 
vítima de relacionamento abusivo . Embora não concordasse com 
a postura do meu ex marido , não levava em conta seu comporta-
mento atribuindo isso ao ciúmes. 
Após está descoberta descobri que muitas mulheres passavam por 
situações  semelhantes .
Foi então que decidi implantar o projeto na cidade onde moro . Na 
época,  consegui parceria com a OAB  de Ferraz  através da Dra 
Maria Helena  , então presidente da Instituição,  por falta de tempo 
por parte dela não foi possível continuarmos a parceria , não antes 
de tentar implantar a Sala Rosa  na delegacia local o que não foi 
possível por falta de vontade política e de advogadas voluntárias 
para os plantões. 
Nesta caminhada , tive informação de que em Suzano  havia ini-
ciado o projeto coordenado pela Dra Sandra Nogueira a qual havia 
conhecido na formação em 2003 .participei de algumas edições 
mas , meu foco era implantar na minha cidade . Para tanto , me 
aliei a algumas mulheres que lutavam pela mesma causa numa luta 
para que fosse implantado o Conselho da Mulher que , em 2008 
foi fundado . Participei do mesmo até 2020, fui quatro vezes como 
presidente onde várias ações foram desenvolvidas mais a ideia de 
montar o projeto da formação da PLP. Durante todo está tempo , 
participei em conferências,  seminários e cursos para ter conheci-
mento de tudo que que dizia respeito a mulher e seu direito . No 
início de 2022 , iniciei pela terceira vez o curso de PLP em Suzano 
e , conversando com a Dra Sandra,  solicitei a seu apoio  para 
implantar  o curso já que era on line .
Apresentei a ela a Dra Dilma dos Santos,  presidente da comissão 
da Mulher Advogada da OAB Ferraz  e juntas iniciamos o processo 
de implantação o Núcleo. 
Hoje me sinto muito feliz pela conquista . Temos um número ex-
pressivo de participantes e o apoio do poder público na pessoa da 
Prefeita .
Sou grata a todos que contribuíram para que fosse possível realizar 
este grande desejo .
Agradecendo em especial à Dra Sandra Nogueira  ,  através do 
SASPE  e a Dra Dilma que abraçou está causa e está a meu lado 
para promover a adesão deste curso a outras muitas mulheres .
Gratidão!

LOAS X Aposentadoria
recolhimentos inferiores a 15 
anos de contribuição.
Cabe então explicar, que 
o LOAS é +um benefício 
assistencial, pago pelo 
governo para quem está em 
condições de miserabilidade, 
e, não exige que o solicitante 
tenha realizado contribuições 
ao INSS.
Diferente da aposentadoria, 
em que o beneficiário ao pre-
encher os requisitos IDADE 
+ TEMPO DE CONTRIBUI-
ÇÃO, passa a ter direito ao 
recebimento, o LOAS so-
mente será concedido, se o 
solicitante puder comprovar 
a situação de miserabilidade, 
e, completa impossibilida-
de de ser amparado pela 
família.
Existem duas possibilida-
des para o recebimento do 
LOAS, o pago aos idosos, 
maiores de 65 anos, in-
dependente do sexo, e, o 
LOAS pago ao portador de 
deficiência, física ou mental, 
que impeça de ter condições 

de se sustentar ou que o 
sustento pelo grupo familiar 
seja inviável, em função das 
condições econômicas da 
família.
A concessão do LOAS de-
pende de um pedido realiza-
do ao INSS, na esfera admi-
nistrativa, onde o solicitante, 
será encaminhado para 
duas perícias, a médica e a 
sócionômica. O pagamento, 
depende de que todas as 
perícias sejam positivas, 
atestando a INCAPACIDADE 
E A FALTA DE RECURSOS. 
Será necessário ainda que o 
solicitante e todos os demais 
membros da família tenham 
CPF, e tenha sido previamen-
te realizada a inscrição no 
Cadastro Único (CadÚnico), 
cadastro este que deve estar 
atualizado.
Será necessário que se 
anexe ao pedido laudos 
médicos que atestam as 
incapacidades e graus de li-
mitação, além de histórico de 
tratamento e os prontuários 

médicos, comprovantes de 
despesas do solicitante.
Diferente da aposentadoria, 
por se tratar de um benefício 
de prestação continuada o 
LOAS, pode ser cancelado 
a qualquer momento, e, não 
pode ser acumulado com ou-
tro pagamento do Governo.
Caso o benefício seja nega-
do junto ao INSS, é possível 
ação judicial, na busca pelo 
reconhecimento da necessi-
dade. É assunto complexo, 
que necessita do acompa-
nhamento de um Advogado 
especializado, tanto na 
esfera administrativa quanto 
judicial.

[
A Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) do Senado aprovou na 
quarta-feira (22), por 17 votos a 3, um projeto que permite a castração 
química voluntária para condenados reincidentes por crimes sexuais.
O projeto tramita na CCJ em caráter terminativo e, se não houver recur-
so para ir a plenário, vai direto para análise da Câmara.
De acordo com o texto, a castração química será feita por meio de 
hormônios. O relator da proposta na CCJ, senador Angelo Coronel 
(PSD-BA), defendeu que o "tratamento" se "mostra meio adequado para 
que se evite a reincidência em crimes de natureza sexual, o tratamento 
reduz os níveis de testosterona no organismo do indivíduo e mitiga sua 
libido"  "O condenado que apresente um perfil voltado à violência sexual, 
terá a oportunidade de reconhecer sua condição e optar pelo tratamento 
hormonal como forma de intervenção terapêutica e condição para seu 
livramento", escreveu o senador em seu relatório.
O documento diz ainda que a castração pode ter efeitos colaterais, mas 
que o condenado será submetido a uma Comissão Técnica de Avalia-
ção que irá orientá-lo.
"[O condenado] será orientado sobre o tratamento e sobre suas próprias 
condições psicológicas, psiquiátricas e clínicas, e somente depois, 
inclusive com orientação de seu defensor, poderá tomar a decisão de se 
submeter ao tratamento oferecido", aponta o relatório.
A castração química é colocada no projeto como uma medida "alterna-
tiva ao cumprimento de pena". Com isso, ainda que o condenado opte 
pela castração, caberá ao juiz avaliar se o condenado poderá, ou não, 
voltar ao convívio social. O relator acatou uma emenda proposta pelo 
senador Sergio Moro (União-PR) e acrescentou ao projeto uma norma 
que determina que os condenados que optarem pela castração química 
terão que fazer o tratamento por, no mínimo, o dobro da pena máxima 
prevista pelo crime praticado.
Votos contra
Votaram contra a proposta os senadores Jaques Wagner (PT-BA), Paulo 
Paim (PT-RS) e Humberto Costa (PT-PE). Durante a votação, Wagner 
disse ter dúvidas se a castração resolveria o problema.

Senado aprova projeto que permite 
castração química  em crimes sexuais

"Uma pessoa dessas já tem problemas de cabeça, um estuprador. Meu 
medo: vamos supor que ele aceite fazer e, por conta disso, reduza a 
pena e seja liberado. Ele, que não terá mais a possibilidade de fazer o 
que fazia, se tiver optado, ele vai fazer o quê? Vai bater, vai matar, vai 
cortar o seio da mulher?", disse Wagner.
Após a votação, o Wagner disse ao autor do projeto que seu voto não 
foi uma "condenação ao projeto".
Castração Física
O texto é de autoria do senador Styvenson Valentim (Podemos-RN) e, 
originalmente, também previa a castração física, por meio de cirurgia. 
No entanto, a medida foi retirada do projeto pelo relator.[
"A previsão feita no projeto de que o condenado poderia optar por cirur-
gia, de efeitos permanentes, que substituiria o tratamento e que levaria 
à extinção da punibilidade, não se mostra constitucional. [...] a castra-
ção física tem outra natureza, não é um tratamento, mas uma solução 
irreversível que, a rigor, não alcança a diminuição da libido ou do desejo 
sexual torpe", escreveu o senador Angelo Coronel.
Em seu relatório, Angelo Coronel defendeu que a castração química 
não é uma pena perpétua.
"O referido tratamento químico, assim como outras intervenções médi-
cas baseada no uso de hormônios, não é definitivo; ou seja, o condena-
do não terá que manter o tratamento se houver intercorrências médicas 
que o desaconselhem", diz.
"Por óbvio, se interrompido o tratamento, caberá ao juiz cancelar o 
livramento condicional, como acontece nos demais casos em que o con-
denado deixa de cumprir as condições impostas", continua o senador.
Após a votação, o senador Styvenson Valentim agradeceu à comissão 
pela aprovação do texto.
"É uma opção para diminuição do número altíssimo de crimes de 
violências sexuais nesse país. Não é nada ofensivo, porque é opcional. 
O criminoso reincidente pela mesma prática que passou pela prisão e 
não foi corrigido, que volta para sociedade diversas vezes e cometendo 
o mesmo crime, vai ser submetido a um tipo de tratamento", disse o 
senador.
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Casos Bizarros

O que fazer quando falta tempo 
para cuidar do pet?

Mudanças na rotina, novo 
trabalho e outras situações 
podem ocorrer, mas não são 
motivações para abandonar 
um bicho de estimação
O desejo de ter uma compa-
nhia em casa, achar um ca-
chorro fofo ou estar solitário 
em casa, podem resultar em 
adoções impulsivas. 
Contudo, antes de trazer um 
pet para casa, é necessá-
rio pensar em dois fatores 

importantes: 
1º Esse tempo de sobra é 
momentâneo ou futuramente 
continuará com disponibilida-
de para cuidar de um pet a 
longo prazo? 
2º Se mudar a rotina, poderá 
proporcionar qualidade de 
vida para esse animal?
Se tiver dúvidas para res-
ponder, é porque ainda não 
é o momento exato para cui-
dar de um bichinho. Milhares 

de pessoas trabalham fora 
e têm cachorros em casa. 
Ou seja, esse fator não
impede alguém de ter um 
cão. Porém, é preciso pen-
sar na qualidade de vida do 
animal. 
O que a ausência dos 
tutores pode gerar em 

casa? 
A medica Veterinaria Pris-
cila Waiba explicou que os 
cães precisam de estímulos 
o tempo todo. “Sentir chei-
ros de outros animais, ter 
contatos externos. Tudo isso 
estimula alguns pontos do 
cérebro. Isso faz com que o 
animal sinta prazer e outros 
sentimentos que o levam 
para o mais  próximo do 
natural”, disse.
Eles também precisam de 
enriquecimento ambiental, 
ou seja, o tutor precisa enri-
quecer o ambiente da casa 
com coisas que vão distraí-
-lo e prender sua atenção”. 
Como aplicar isso em casa? 
Existem milhares de formas, 
basta o tutor desejar fazer 
algo para o animal .Veja a 
seguir o que a veterinária 
indica para aplicar em casa:  

•bolinhas para colocar 
comida dentro para o pet se 
entreter;
•tabletes com ondulações 
para pôr patês ou rações 
úmidas;
•furar uma garrafa pet e 
jogar ração dentro.
Creche canina: De acordo 
com Priscila, a creche é um 
local que ela recomenda 
para levar os cães. “O animal 
gastará toda a energia dele, 
chegará em casa cansado 
e feliz, pois foi estimulado o 
dia todo”, falou.
Mas e quem não tem condi-
ção de pagar a creche e nem 
tem tempo para passear com 
o cão?  Contrate alguém 
que possa vir até a sua casa 
e andar com o animal, que 
faça ele ter algum tipo de 
movimento.Atividades são 
essenciais para todos os 

cães, pois evitam o desen-
volvimento de possíveis 
doenças físicas e mentais. 
Segundo a veterinária, o 
primeiro ponto a observar é 
o comportamento canino:
•se lamber muito;
•se coçar excessivamente;
•comportamentos destruti-
vos;
•roer objetos;
•procurar comida constante-
mente; 
•chorar.
“Além disso, uma ansiedade 

excessiva dentro do orga-
nismo do animal pode trazer 
desequilíbrios físicos, como 
dermatite, gastrite ou proble-
mas intestinais”, disse.
Trago isso com um olhar 
mais integrativo, pois ao 
levar em um veterinário tra-
dicional, pode-se constatar 
apenas uma diarreia. Mas 
não é só isso, algo desen-
cadeou. Isso vem da falta 
de atenção e cuidado que 
os tutores têm com esses 
animais”, contou. 
Adoção responsável 

Remédios para 
compulsão alimentar

Os remédios para compulsão 
alimentar, como a lisdexan-
fetamina, a sibutramina ou a 
fluoxetina, podem ser indica-
dos pelo psiquiatra ou médico 
especializado no tratamento 
de distúrbios alimentares, para 
o tratamento do transtorno 
compulsivo alimentar, pois 
agem diminuindo o apetite e a 
ingestão de alimentos, o que 
reduz o número de episódios 
de compulsão por alimentos.

Esses remédios geralmente 
são indicados nos casos de 
compulsão alimentar mode-
rada à grave, como forma a 
complementar o tratamento 
feito com psicoterapia e acom-
panhamento com o nutricionis-
ta, ou quando existe alguma 
condição de saúde associada, 
como ansiedade ou depres-
são, por exemplo
Saiba como é feito o tratamen-
to da compulsão alimentar.
Remédios de farmácia
Os remédios de farmácia que 
podem ser indicados pelo 
médico para a compulsão 
alimentar são:

1. Lisdexanfetamina
A lisdexanfetamina, ou dime-
silato de lisdexanfetamina, é 

o único remédio oficialmente 
aprovado pela ANVISA para 
o tratamento do transtorno 
compulsivo alimentar, indicado 
para adultos, pois age direta-
mente no cérebro ajudando a 
reduzir o apetite e o número 
de episódios de compulsão 
por alimentos.
2. Sibutramina
A sibutramina é um remédio 
normalmente indicado para a 
perda de peso e tratamento da 
obesidade. No entanto, pode 
ser indicado pelo médico para 
a compulsão alimentar, pois 
aumenta rapidamente a sen-
sação de saciedade, fazendo 
com que a pessoa ingira 
menos alimentos, ajudando a 
reduzir a compulsão.
Esse remédio pode aumentar 
o risco de problemas cardio-

vasculares em pessoas que 
têm risco para desenvolvê-las, 
3. Antidepressivos
Os antidepressivos normal-
mente são indicados para 
tratar a depressão, ansiedade 
ou outros transtornos psico-
lógicos, no entanto, podem 
ser indicados pelo médico 
pois podem ajudar a reduzir 
a compulsão alimentar, além 
de tratar transtornos psicológi-
cos associados à compulsão 
alimentar. 
4. Anticonvulsivantes
Os anticonvulsivantes são 
remédios normalmente indi-
cados para o tratamento de 
epilepsia ou convulsões, mas 
que também pode ser indica-
do pelo médico para ajudar a 
reduzir a compulsão alimentar, 
pois podem diminuir o exces-

so de apetite.
Remédios caseiros para 
compulsão alimentar
Antes de utilizar os remédios 
para controlar a compulsão 
alimentar, podem ser testa-
das algumas opções caseiras 
naturais que ajudam a reduzir 
o apetite, como:
• Sementes de chia: adicio-
nar 25 g de chia a todas as 
refeições;
• Açafrão: tomar 90 mg de 
açafrão em cápsulas, 2 vezes 
por dia;

• Psyllium husk: ingerir 20 g 
cerca de 3 horas antes do al-
moço e do jantar, assim como 
imediatamente depois;
• Caralluma fimbriata: tomar 1 
g em cápsulas, 1 vez por dia.
Estas opções de remédios 
naturais podem demorar até 
1 ou 2 meses de uso contí-
nuo até apresentar os efeitos 
desejados-, no entanto, 
normalmente não apresentam 
efeitos colaterais e, por isso, 
podem ser uma boa alternati-
va aos remédios de farmácia

Você sente muita paranoia no 
relacionamento? 
Reações surgem com base 
em uma ideia irracional de 
perseguição e desconfiança. 
Com isso, o casal pode se 
desgastar facilmente, pois fica 
mais difícil estabelecer uma 
relação de confiança mútua e 
ter a sensação de segurança 
dentro do relacionamento. 
Sendo assim, nada melhor do 
que saber como controlar os 
pensamentos e as atitudes 
que fazem mal ao casal, não 

Paranoia no relacionamento: 
como parar com isso?

é? Vem comigo que vou falar 
mais sobre esse assunto e dar 
dicas para você repensar os 
comportamentos no relaciona-
mento!
Como saber se estou tendo 
paranoia no relacionamen-
to?
Ciúmes excessivos, medo 
irracional de perder a pessoa 
amada e a vontade de con-
trolar o outro indivíduo: esses 
são sinais típicos da paranoia 
no relacionamento. No início, 
com Ao observar que isso está 

acontecendo, é preciso parar 
para refletir se há razões para 
adotar esse tipo de comporta-
mento. Reflita:
• faz cobranças excessivas ao 
par;
• sente que precisa manter um 
pé atrás, pois a pessoa pode 
estar enganando você;
• invade a privacidade do par-
ceiro romântico, como acessar 
o celular ou o computador 
sem permissão;
• já praticou violência psico-
lógica, ou mesmo física, por 
causa de uma obsessão;
Mas será que a paranoia 
no relacionamento surge do 
nada? Na maioria das vezes, 
não. Contudo, para entender 
melhor as origens desses 
comportamentos, é preciso 

fazer uma boa análise da re-
lação, da vida amorosa e, até 
mesmo, das referências de 
amor que você teve ao longo 
da vida.
Veja se consegue se identifi-
car com alguma delas.
Comportamentos estranhos 
do parceiro
Em algumas relações, a outra 
pessoa reproduz atitudes que 
geram insegurança e descon-
fiança, como sumiços, falta 
de comunicação, tentativas 
forçadas de ciúmes, traições, 
mentiras, entre outras
Novos relacionamentos
Algumas pessoas podem se 
sentir naturalmente inseguras 
em determinadas situações, 
principalmente no início do 
relacionamento. Afinal, tudo 

é muito novo e nem sempre 
é fácil saber como lidar com 
novas interações sociais, 
ainda mais quando se trata do 
campo romântico.
Como controlar a paranoia 
no relacionamento?
Confira algumas atitudes 
benéficas!
1.Aprenda a dominar os 
pensamentos negativos. Um 
pensamento disfuncional 
surgiu do nada e não condiz 
com a realidade? É importante 
trazer a mente para o agora e 
se convencer de que essa é 
só uma ideia negativa e que 
não é verdadeira.
2.Pare com a obsessão com 
qualquer coisa
É difícil não ter comportamen-
tos obsessivos quando se 

pensa direto em determinado 
assunto, não é? Agora, é hora 
de praticá-la com um novo 
foco: não deixar que coisas 
simples façam você pensar 
compulsivamente nisso.
3. Faça terapia
Saiba que é possível procurar 
ajuda sempre que você sentir 
que está perdendo o controle 
dos pensamentos e que não 
está agindo como gostaria. 
Fazer psicoterapia com um 
profissional qualificado faz 
toda a diferença no acompa-
nhamento desse problema e 
na busca por soluções viáveis.
Por isso, controlar os pen-
samentos negativos e os 
comportamentos impulsivos 
contribui para bem-estar e 
criar uma relação saudável.

Mulher vai para hospital após cobra entrar 
pela boca enquanto ela dormia

Uma cobra com 
cerca de 1 metro 
foi removida da 
garganta de uma 
moradora da 
aldeia Levashi, 
no Danguestão 
(Rússia). A ser-
pente havia en-
trado na boca da 
mulher enquanto 
ela dormia, de 
acordo com o 
jornal Daily Mail.
A russa passou 
a ficar indisposta 
e teve incômodo 
na garganta, por 
isso foi levada 
às pressas para 
o hospital. No 
local, profissio-
nais de saúde 
a deixaram sob 
anestesia geral a 
fim de averiguar 
o que havia de 

errado.
A cobra foi colocada em um balde.
Os médicos retiraram uma cobra 
de dentro de uma mulher 
O animal estava na garganta dela. 
Os médicos inseriram um tubo 
pela boca da mulher e consegui-
ram retirar o animal. Em vídeo 
feito dentro do consultório, os 
profissionais ficam assustados 
com a cobra.
Não foi informado se o animal 

o bicho se trata de um verme ou 
parasita gigante, mas especialis-
tas discordam devido ao tamanho.

estava vivo no momento da 
remoção. 
Algumas pessoas deduziram que 
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Horóscopo Dicas

Frase de caminhão

Culinária

Fábio Ap. Doll de Moraes, 
Tenente Coronel da Reserva

Flor de Lis
Suzano

Divirta-se:Humor

OsOs  melhores preços e qualidades que só o Mago melhores preços e qualidades que só o Mago 
Supermercado oferece para você!Supermercado oferece para você!Loja 1:  Av. Katsutoshi Naito, 974 / 

Sesc - Suzano -Tel: 4749-5523

Aries
21/03 a 20/04

Touro 
21/04 a 20/05

Libra
23/ 09 a 22/10

Escorpião 
23/10 a 21/11

Gêmeos 
21/05 a 20/06

 Sagitário 
22/11 a 21/12

Câncer 
21/06 a 21/07

Leão 
22/07 a 22/08 Aquário

 21/01 a 19/02

Virgem 
23/08 a 22/09

FOTOS ENGRAÇADAS:

Simpatias

Poesia

Capricórnio 
22/12 a 21/01

Busque atuar com diplomacia diante 
de eventuais conflitos e manifestar o 
pensamento crítico de forma cons-
trutiva. Lua e Plutão em harmonia 
tendem a lhe despertar uma persona-
lidade penetrante e capaz de definir 
conexões profundas.

É importante ser seletiva nos gastos, 
mas busque tomar cuidado com a 
avareza. Seus objetivos podem se 
fortalecer frente ao encontro Lua-
-Plutão, o que lhe faz atuar de forma 
mais perspicaz para atingir seus ob-
jetivos, transformando os problemas 
em oportunidades.

Procure não deixar que seus objeti-
vos lhe subam à cabeça .O encontro 
Lua-Plutão tende a lhe despertar um 
profundo desejo de transformação 
pessoal, deixando-lhe seletiva e 
estratégica no processo decisório, e 
com um senso crítico apurado.

Tente não temer a complexidade 
das situações e nem ter pressa em 
resolvê-las. As dificuldades podem 
lhe conduzir por um processo de 
regeneração que lhe ajuda a encarar 
seus medos e superar limitações 
autoimpostas.

A tendência é que você defina 
conexões profundas em suas rela-
ções de amizade frente à harmonia 
Lua-Plutão, enquanto suas opiniões 
podem impactar sensivelmente na 
percepção que as pessoas têm dos 
acontecimentos.

Procure ser ética e diplomática diante 
das dificuldades nas relações de 
trabalho. Suas abordagens estraté-
gicas tendem a se fortalecer frente 
ao encontro Lua-Plutão, o que lhe 
ajuda a se adaptar a cenários de 
transformação e a se firmar de forma 
poderosa.

Peixes
20/02 a 21/03

A harmonia entre Lua e Plutão pode 
destacar um momento em que seu 
magnetismo pessoal fica mais forte, 
o que favorece frente às suas redes 
e atraindo situações que gerem mu-
danças positivas para sua vida.

É fundamental melhorar suas es-
tratégias, tendo consciência de que 
algumas resoluções exigem tempo 
de análise. Você tende a ser guiada 
por um olhar transformador na gestão 
do cotidiano, potencializando proces-
sos e recursos materiais.

Sua capacidade de expressão 
pode se mostrar poderosa frente ao 
encontro Lua-Plutão, o que lhe faz se 
destacar como formadora de opinião, 
pois seus argumentos tendem a 
influenciar o entorno imediato.

Busque valorizar o recolhimento e se 
mantenha discreta sobre a vida 
privada. A harmonia entre Lua e
Plutão tende a promover uma 
conexão emocional profunda com 
a vida familiar, servindo-lhe como 
suporte para lidar com situações 
transformadoras.

Tente evitar passar dos limites, res-
peitando a privacidade do entorno. 
Sua capacidade de comunicação 
tende a se mostrar poderosa frente 
às demandas interpessoais, pois 
você demonstra habilidade empática 
e de conexão emocional.

Procure valorizar os processos
reflexivos. A harmonia Lua-Plutão 
pode promover uma conexão emo-
cional profunda com suas neces-
sidades íntimas, o que lhe ajuda 
a transformá-las em prol do seu 
fortalecimento.

Um gato persegue dois ratos. Um 
deles para e grita:
– Au! Au! – e o gato sai correndo.
Então, um rato diz para o outro:
– Viu como é importante saber
outros idiomas?

Afastar tudo que for do mal
Logo pela manhã, pare na porta 
de sua casa e, ainda do lado de 
dentro, faça três cruzes com o po-
legar direito no batente, dizendo a 
seguinte frase: "Saia da minha fren-
te, azar, inveja, mau-olhado, que 
eu vou passar com minha sorte''.  
Assim, todas as coisas ruins ficarão 
longe de você.

Pão nuvem
Ingredientes (6 porções)
3 ovos
1/2 colher (café) de sal
1 pitada de pimenta-do-reino (opcio-
nal)
1/2 colher (sopa) de amido de milho
3 colheres (sopa) de requeijão ou 
cream cheese
Modo de preparo
1. Separe com cuidado as claras das 
gemas e coloque-as em recipientes 
separados
2. Bata as claras em neve e adicione 
com cuidado o sal e o amido
3. Enquanto isso, misture o requeijão 
nas gemas
4. Depois, misture as claras nas 

gemas muito bem
5. Em uma forma untada ou com 
papel-manteiga, coloque colheradas 
da massa
6. Certifique-se que está deixando um 
espaço entre elas e não esqueça de 
acomodá-las muito bem com a colher, 
para criar esse efeito de nuvem quan-
do pronto
7.. Leve ao forno baixo (160° C) por 
pelo menos 30 minutos

>Vinagre para higienizar o chuveiro
Para higienizar e desentupir seu 
chuveiro, você pode usar um truque 
bem simples. Coloque vinagre branco 
dentro de um saco plástico e envolva 
a cabeça do chuveiro nele. Faça o 
procedimento durante a noite e deixe 
agindo até o dia seguinte. Depois é 
só tirar a sujeira com um pano.
>Fronhas velhas
Limpar o ventilador ficou bem mais 
simples. Coloque fronhas velhas em 
cada hélice e depois puxe, facilitando 
que a poeira saia dos locais mais 
difíceis e que ainda não caia no chão, 
já que vai direto para dentro do pano.
>Vodca
Para remover todos os odores e bac-
térias da superfície do seu colchão, 
você pode usar um spray com vodca. 
Basta borrifar levemente a bebida e 
deixar secar para perceber o resul-
tado.
>Use um Palito para Pregar Botões 
com Precisão
Pregar botões pode ser uma tarefa 
delicada, especialmente quando se 
trata de peças mais finas.
>Fermento em pó
Para manchas no tapete, jogue ime-
diatamente um punhado de fermento. 
Deixe a substância agir e, no dia 
seguinte, é só retirar a sujeira que 
estará misturada ao pó. Prático, não 
é mesmo?

Acróstico 
colorido
Muito me lembra o vermelho do 
índio e do sangue
Amarelo traz a mente riqueza e 
nobreza
Rodando o vidro vejo o verme-
lho do índio e do sangue

Inalterado o azul anil que se 
mistura e violeta vira
Laranja é abundante em apeti-
te e elegância
Zumbido de abelha me aler-
ta, olha a 
violeta
Aqui nas fo-
lhas verdes 
se esconde

Não tenha medo 
de sonhar. Tenha 

medo de não 
acreditar em você.

Anote os ingredientes:

Família (é aqui que tudo come-
ça)
Amigos (nunca deixe faltar)
Raiva (se existir, que seja 
pouca)
Paciência (a maior possível)
Lágrimas (enxugue todas)
Sorrisos (os mais variados)
Paz (em grande quantidade)
Perdão (à vontade)
Desafetos (se possivel, ne-
-nhum)
Esperança (não perca jamais)

Coração (quanto maior, me-
-lhor)
Amor (pode abusar)
Carinho (essencial)
Agora, o modo de preparar:
Esqueça os momentos de raiva 
e desespero passados.
Se precisar, use toda sua paci-
ência.
Enxugue as lágrimas e as 
substitua por sorrisos.
Junte a paz e o perdão e ofere-
ça a seus desafetos.
Deixe a esperança crescer no 
seu coração.
Nem sempre os ingredientes 
da vida são gostosos. Por-tan-
to, saiba misturar todos os tem-
peros que ela oferece e faça 
dela um prato de raro sabor.
Bom apetite!!!

>Por que os químicos são ótimos 
em resolver problemas? Porque 
eles têm todas as soluções!
>Por que o desenvolvedor faliu? 
Porque ele usou todo o seu cache.
>Você já ouviu falar do cara que 
roubou o calendário? Ele pegou 12 
meses!
>Meus professores me disseram 
que eu nunca seria muito porque 
procrastino muito. Eu disse a eles: 
“Esperem para ver!”
> Quando em uma candidatura a 
emprego perguntam quem deve ser 
notificado em caso de emergência, 
sempre escrevo: “Um médico muito 
bom”.

Banho de alecrim
O banho de alecrim é uma prática 
antiga que combina os benefícios 
terapêuticos e espirituais dessa erva 
aromática.
Para realizar essa simpatia para atrair 
dinheiro, basta ferver um litro de água 
e, após a fervura, com o fogo desliga-
do, adicionar um punhado de alecrim, 
seco ou fresco. Então, deixe esfriar de 
15 a 20 minutos, abafando o chá.
O banho de alecrim deve ser feito do 
pescoço para baixo, coado e após 
seu banho de higiene, mentalizando a 
prosperidade que deseja.
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Social por Edmara Martins Soares 

Parabéns para você....

Mande uma 
mensagem 
para 
alguém 
especial. 
Ligue! 
9.8314-0177

Na noite do dia 9, a sede do 
Rotary Club Suzano Sul tor-
nou-se palco de uma reunião 
especial e emocionante. Sob 
o tema "Dia de quem cuida de 
mim", o encontro não foi apenas 
uma reunião ordinária, mas sim 
uma celebração significativa 
que marcará um novo projeto do 
Clube. Entre sorrisos e abraços 
fraternos, membros dos Rotary 
Clubs Suzano e Satélite Baruel 
estiveram também presente 
para homenagear e reconhecer 
aqueles que dedicam suas vidas 
ao cuidado dos outros.

"Dia de quem cuida de mim” novo  
projeto do Rotary Club de Suzano Sul

Sob a liderança do presiden-
te Joaquim Castro de Souza, 
a reunião teve início, mas o 
destaque da noite foi a presen-
ça e a palavra da companheira 
Cida Mora, que será nomeada 
para a sucessão no período de 
2024/25. Com grande entusias-
mo, Cida explicou o significado 
profundo por trás da homena-
gem e compartilhou reflexões 
sobre a beleza e a importância 
do Dia das Mães.
Em um gesto tocante, trinta 
mães foram homenageadas, 
recebendo rosas, certificados 

e um pequeno mimo como 
símbolo de apreço e gratidão. 
Um vídeo com uma mensagem 
inspiradora adicionou um toque 
especial à noite, emocionando a 
todos os presentes.
A atmosfera de alegria e união 
era palpável entre os membros, 
que compartilharam momentos 
de confraternização, registrados 
em fotos e brindes, até o encer-
ramento do evento. Essa noite 
não apenas celebrou o amor 
e dedicação das mães, mas 
também reforçou os valores de 
cuidado e solidariedade que o 
Rotary Club defende.

Iniciativa visa arrecadar 3 mil itens
O Fundo Social de Itaquaque-
cetuba lançou a campanha de 
inverno 2024 intitulada "Um gesto 
que aquece - doe um cobertor". A 
meta é arrecadar 3 mil itens entre 
cobertores, mantas, agasalhos, 
luvas, toucas e meias.
As doações podem ser entregues 
em equipamentos públicos e priva-
dos (confira a lista de endereços 
abaixo). Também é possível ajudar 
com qualquer quantia em dinheiro 
por Pix (CNPJ: 18.612.190/0001-
63). "Toda contribuição é bem-vin-
da. Queremos ajudar a aquecer 
aqueles que mais precisam", des-
tacou a primeira-dama e presiden-
te do Fundo Social, Mila Prates.
Os itens arrecadados serão 
entregues às associações, igrejas 
e Ongs para que façam o repasse 
às famílias em situação de vulne-
rabilidade. "O inverno começa dia 
21 de junho, então precisamos 
arrecadar antes para que quando 
o frio chegue, as famílias já te-
nham como se proteger", finalizou 
o prefeito Eduardo Boigues.
Pontos de coleta de doações
Fundo Social: R. Ver. José Barbo-
sa de Araújo, 197 - Vila Virgínia
Prefeitura: Av. Ver. João Fernan-
des da Silva, 283 - Vila Virgínia
Sec. de Abastecimento: R. Padre 
Anchieta, 78 - Centro
Sec. de Assuntos Jurídicos: R. 
Ver. José Barbosa de Araújo, 175 
– Vila Virgínia
Sec. de Cultura: Av. Ver. João Fer-
nandes da Silva, 53 – Vila Virgínia
Sec. de Des. Econômico: R. Dom 
Thomaz Frey, 89 – Centro
Sec. de Des. Social: Av. Ver. João 
Fernandes da Silva, 60 – Vila 
Virgínia

Após 12 anos de espera, a cidade 
de Ferraz de Vasconcelos retoma 
a sua tradição de Rainha e Prin-
cesas da Festa da Uva Fina. As 

A Campanha do Agasalho 2024 
de Suzano, promovida pelo Fundo 
Social de Solidariedade, passa 
a contar com duas “Sacolas 
Solidárias” para recebimento de 
doações. Agora, tanto o corredor 
principal do Suzano Shopping (rua 
Sete de Setembro, 555 - Parque 
Suzano), quanto o piso inferior do 
Glicério Boulevard (rua General 
Francisco Glicério, 1.145 - Cen-
tro) integram a iniciativa. Na 
tarde desta quinta-feira (23/05), a 
presidente do órgão municipal, a 
primeira-dama Larissa Ashiuchi, 
esteve presente no lançamento 
das estruturas que reforçam o 
tema “Quem compartilha amor, 
multiplica calor. Doe peças em 
bom estado e aqueça corações”.
As “Sacolas Solidárias” instaladas 
em ambos os centros comerciais 
passam a ser novas opções à lista 
de locais já disponibilizados para 
essa finalidade, conforme pode 
ser visualizado no site da adminis-
tração municipal, por meio do link 
bit.ly/AgasalhoSuzano2024. Em 
todos estes pontos, podem ser 
doados cobertores e itens de ves-
tuário em bom estado, incluindo 
casacos, meias, camisas, calças 
e sapatos, entre outros, durante o 

Fundo Social de Itaquá lança campanha de inverno 
'Um gesto que aquece - doe um cobertor'

Sec. de Educação: R. Uberlândia, 
57 – Vila Virginia
Sec. de Habitação: Av. João 
Barbosa de Moraes, 750 – Vila 
Zeferina
Sec. de Meio Ambiente / Planeja-
mento: R. Ver. José Barbosa de 
Araújo, 260 – Vila Virgínia
Sec. da Mulher: R. Nemésio Cân-
dido Gomes, 30 – Vila Zeferina
Sec. da Saúde: R. MMDC, 58 – 
Centro
Sec. de Seg. Urbana: Av. Ubera-
ba, 83 – Vila Virgínia
Sec. de Serviços Urbanos / Mobi-
lidade Urbana / Defesa Civil: R. Ali 
Hamoud, 40 – Alpes de Itaquá
Câmara Municipal: R. Vereador 
José Barbosa de Araújo, 267 - Vila 
Virgínia
Ginásio de Esportes: R. Santa Rita 
de Cássia, 173 - Vila Japão

Delegacia Central: Av. Emancipa-
ção, 97 – Centro
Destacamento Policial: Praça 
Padre João Álvares - Centro
Fórum Trabalhista: Av. Ver. João 
Fernandes da Silva, 320 - Vila 
Virginia
Fórum Judiciário: Rod. Alberto 
Hinoto, 1.170 e 1.194 – Jardim 
Cláudia
Associação Comercial: R. Carlos 
Barbosa da Silva, 51 – Centro
UNG Itaquá: Av. Uberaba, 251 - 
Vila Virgínia
Nagumo: Rod. Alberto Hinoto, 
1.254 – Vila Zeferina
Shibata: R. Piraju, 49 – Vila Monte 
Belo
Takahashi: Av. Ítalo Adami, 800 - 
Vila Ursulina
Atacadão: Rod. João Afonso de 
Souza Castellano, 1.414 - Vila 
Monte Belo

Fotos: Dayane Oliveira e divulgação (prefeito e primeira-dama)

‘Sacola Solidária’ chega ao Suzano Shopping e ao 
Glicério Boulevard

todo o período 
da campanha, 
que se esten-
derá até o mês 
de agosto.  A 
ação também 
conta com o 
importante 
apoio do Tiro 
de Guerra de 
Suzano (TG 
02-081), da 
Guarda Mirim 
de Suzano 
(GMS) e da 
Companhia de 
Saneamento Básico do Estado de 
São Paulo (Sabesp), por meio da 
gerência no Alto Tietê.
Assim como ocorreu anterior-
mente, há também visitas aos 
bairros para recolhimento de casa 
em casa. Para a distribuição, a 
prefeitura conta com os bazares 
solidários, para que os munícipes 
possam ter acesso às peças que 
mais precisam.  A meta deste ano 
for alcançada, as oito edições 
realizadas pela atual gestão do 
Fundo Social de Solidariedade de 
Suzano poderão chegar à marca 
de 70 mil famílias auxiliadas com 
a iniciativa. No ano passado, por 

exemplo, foram arrecadadas 173 
mil peças, que contemplaram 
mais de 12 mil famílias com os 
23 bazares solidários que foram 
organizados.
Também participaram das inaugu-
rações das "Sacolas Solidárias"  a 
diretora do Fundo Social, Beatriz 
Leites, o superintendente e a ana-
lista de Marketing do Suzano Sho-
pping, Diego Nóbrega e Andrea 
Pedroso, além da superintendente 
do Glicério Boulevard, Daniela 
Guedes; da auxiliar administrativo, 
Letícia Rodrigues; do estagiário de 
Marketing do centro de compras, 
Vinicius Bertelli; e da representan-
te da Auge Embalagens, Mayara 
Neves Gonçalves.

Corte da Festa da Uva Fina de Ferraz é 
apresentada em grande evento
Fotos: Laura Ramos / Secom Ferraz

representantes foram reveladas 
na noite da última sexta-feira (11), 
no Rotary Clube de Ferraz.
Na presença de familiares, amigos 

e autoridades locais, as candida-
tas mostraram-se empoderadas, 
entusiasmadas e confiantes nas 
falas e performances durante toda 
apresentação. A grande novida-
de deste resgate cultural foi a 
inclusão da Rainha e Princesa da 
Melhor Idade que, por votação po-
pular, vislumbrou dois nomes para 
representantes 60+, a saber:
Ignez Campolina, Rainha e;
Mariza Cabral, Princesa.
Por meio de critérios pré-estabe-
lecidos pelos organizadores do 
evento, Página VIP e Secretaria 
de Cultura e Turismo, o concurso 
da Rainha e Princesas da Festa 
da Uva Fina de Ferraz de Vascon-
celos 2024 definiu as seguintes 
representantes:
Rainha: Isadora Nicácio;
1ª Princesa: Jéssica Silvestre;
2ª Princesa: Isabella Rocha.
Desta forma, a realeza Ferrazense 
está completa e, durante um ano, 
elas irão representar a nossa cida-
de em eventos, festejos, ocasiões 
oficiais, aniversário da cidade e na 
41ª Festa da Uva Fina de Ferraz 
de Vasconcelos.
Queremos parabenizar e agra-
decer pela participação de todas 
as candidatas nesta jornada de 
resgate e retomada da tradição e 
costumes de nossa cidade. Texto: 
Junior dos Anjos
.

Parabéns Elimara Martins Soares de Oliveira que no dia 7 comple-
tou mais um ano de vida e Maralyz Martins Soares de Oliveira que 
completou mais um ano de vida no dia 8. Aproveitem sempre a vida 
ao máximo e lutem por tudo que desejam alcançar. Sejam felizes 
com as conquistas e aprendam com os fracassos. Feliz Aniversário! 
Minhas queridas filhas. Com amor, de sua mamãe Edmara.

Parabéns  Robinson Fernandes 
Moraes Guedes que aniversá-
riou no dia 19. Que a alegria 
acompanhe você por todos os 
momentos e que Deus continue 
guiando todos os seus passos 
e iluminando cada vez mais os 
seus pensamentos. 

Parabéns Dra. Jaqueline  Men-
des Ferreira, que completa no 
dia 30 mais um ano de vida. 
Que a força e perseverança se-
jam suas grandes companheiras 
nesta caminhada que promete 
ser repleta de surpresas e coi-
sas boas.Feliz Aniversário!

Parabéns Natalha Alves de 
Oliveira que completou no dia 10 
mais um ano de vida. Aproveite 
sempre a vida ao máximo e lute 
por tudo que deseja alcançar. 
Seja feliz com as conquistas e 
aprenda com os fracassos.

Parabéns Mariane kiyomi Omori 
do Nascimento que completou 
no dia 26 de abril mais um ano 
de vida. Que todas as portas 
lhe sejam abertas e que seus 
sonhos se transformem na mais 
doce realidade.

Felicidades Sandro Alex Oliveira 
Santos que completou no dia 
5, mais um ano de vida. Que 
Deus te abençoe grandemente 
e inunde a sua vida com muitas 
glórias e graças.

Parabéns Cida Mora que com-
pleta no dia 27 mais um ano de 
vida. Espero que a felicidade 
esteja sempre transbordando 
na sua vida, que nunca lhe falte 
saúde e muitas outras conquis-
tas. Feliz aniversário!

Parabéns  Cristina Moura dos 
Santos que aniversáriou no dia 
08. Parabéns por mais um ano 
de existência neste mundo tão 
deslumbrante. Que não lhe falte 
a Saúde, a paz e o amor. Que 
Deus lhe abençoe muito!

Felicidades Claudio Funio 
Tanaka que completou no dia 10 
mais um ano de vida. Que o pró-
ximo ano seja o melhor que já vi-
veu. Que todos os seus sonhos 
se realizem e a felicidade nunca 
abandone o seu caminho.
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Em Destaque...

Fábio Ap. Doll de Moraes, 
Tenente Coronel da Reserva. 

Estou falando de pessoas que tem 
episódios de Epilepsia. 
Não se fala muito disso.  A moda hoje 
é falar dos deficientes, em especial, 
dos mentais.
Mas o quê??? Claro que você perce-
beu minha ironia. Isso mesmo! Para 
quem não captou, vou ser específico: 
pessoas com Epilepsia que não tem 
associação de outra comorbidade, 

Epilepsia no Brasil: Uma Realidade Invisível 
e Desafiadora

autismos, etc.  não são considera-
das nem equiparadas a PCD.
Nosso Legislador cochilou e deixou 
passar esse pequeno pormenor, 
que atinge mais de quatro milhões 
de brasileiros. O constituinte de 
1988 já não sabia o que era pessoa 
com deficiência. Vai que a Emenda 
45 de 2004 não é aprovada e não 
se cria o parágrafo 3º do artigo 5º, 
aí   a Convenção sobre os Direitos 
das Pessoas com Deficiência e seu 
Protocolo Facultativo não entrariam 
para nossa legislação com o status 
de EMENDA CONSTITUCIONAL e 
estaríamos com um texto constitu-
cional deficiente. 
O que importa é que o Constituinte e 
o Legislador dos dias de hoje não le-
varam em consideração o paciente 
com Epilepsia.
Logo, estes,  não são recepcionados 
como Pessoas Com Deficiência, 
quando muito, se derem sorte e 

forem de baixa renda, conseguem 
encaixar-se no Benefício Continua-
do Permanente e recebe além dos 
medicamentos, uma ajuda da Lei 
Orgânica da Assistência Social de 
um salário-Mínimo.
Caso consiga uma colocação no 
mercado de trabalho, que é extre-
mamente preconceituoso na sele-
ção de empregos, sua vida estará 
em constante risco graças, também 
á desinformação.
Se ocorrer um episódio de convul-
sões longe de um acompanhante 
que conheça a situação e os pro-
cedimentos para ajudá-lo(a), pode 
ser fatal: pode se afogar na própria 
saliva, bater a cabeça ou mesmo so-
frer graves danos caindo da própria 
altura.
Pergunta: Existe um CID (CÓDIGO 
INTERNACINAL DE DOENÇAS) 
para a Epilepsia? 
Resposta: Existe! É o G40, G40-0 

até G40-9, cada um com especifica-
ções bem definidas.
Mas é muito comum o Epiléptico 
fazer toda a sorte de exames e 
não ser reconhecida a causa dos 
episódios.
A negação da patologia dificulta a 
busca de ajuda. Se foi detectado no 
emocional, o caso pede terapia.
Mas, se perceber que tem propen-
são a ataques epilépticos, é bom 
evitar certos alimentos: doces indus-
trializados, café, açúcar, e moderar o 
consumo de algumas frutas: manga, 
abacaxi, o melhor mesmo é procurar 
um nutricionista que vai analisar 
cada caso em particular.
Como é a crise:
Pode se desencadear por um 
momento de stress, nervosismo ou 
resposta a uma ameaça.
As crises são episódios de espas-
mos descontrolados por todo o 
corpo.

Duram em média dois minutos, 
controle no relógio.
Se ultrapassar cinco minutos chame 
socorro, se ainda não fez, 193,192 
ou 190 (que é sempre mais fácil de 
lembrar, eles fazem o atendimento 
e direcionam para o despacho 
adequado)
A pessoa pode travar a mandíbula 
e morder a língua, provocando 
sangramento que vai escorrer com 
a baba, não se preocupe, não vai 
engolir a língua, e colocar a mão na 
boca é extremamente perigoso, o 
musculo do maxilar é o mais forte do 
corpo e pode arrancar os dedos em 
um espasmo.
Junto com os espasmos a pessoa 
pode perder temporariamente a 
consciência.
O que fazer?
Dar espaço;afastar objetos perigo-
sos;proteger a cabeça, com algo 
macio; manter a cabeça virada para 

Empreendimento logístico foi inau-
gurado em Suzano na quinta-feira 
(16/05) na antiga fábrica Gyo-
toku pelos empresários, Elias el 
Ghossain, José Abi Ghosn, José el 
Ghossain e o advogado  Adalberto 
Calil. Com a geração de mais de 
1,5 mil empregos diretos e indire-
tos e nove empresas já instaladas, 
o VAR Center Log .
O novo empreendimento logístico 
fica no local onde funcionava a 
antiga Cerâmica Gyotoku (rua Ba-
ruel, 2.000 – Vila Figueira) e deve-
rá ajudar a alavancar a economia 
da cidade com marcas de renome 
nacional e internacional, como a 
plataforma de comércio eletrônico 
Mercado Livre, que realiza 25 mil 
entregas diárias no Alto Tietê e 
parte de Guarulhos e tem capaci-
dade para chegar a 40 mil.
O espaço conta com 15 galpões 
de 4 mil metros quadrados (m²) 
cada, resultando em uma área 
construída total de 60 mil m² e 
um pátio de 50 metros de largura, 

o lado, para que a baba escorra e a 
pessoa não se engasgue;
Ficar ao lado da pessoa até ela se 
restabelecer completamente, o que 
ocorre minutos após o fim da crise.
Os episódios são muito intensos, pro-
vocando repulsa para os mal-infor-
mados.  Epilepsia não é contagiosa, 
é um problema grave que ainda não 
foi devidamente discutido em nossa 
sociedade, porque na maioria do 
tempo é uma situação invisível.
Fazendo uma pesquisa rápida 
achamos que a epilepsia acomete 
cerca de 2% da população brasileira 
e cerca de 50 milhões de pessoas 
no mundo, segundo a Organização 
Mundial de Saúde (OMS).
São números subnotificados. Exis-
tem muito mais.
Que Deus dê pão a quem tem fome 
e fome de justiça a quem tem pão.

Inauguração do VAR Center Log em Suzano 
Gera Mais de 1,5 Mil Empregos e Revitaliza
Antiga Fábrica Fotos: Layza Saylors

além do arruamento de todo o 
local Apesar de ter sido oficial-
mente inaugurado nesta quinta, o 
local já estava em funcionamento 
desde o ano passado. Além do 
Mercado Livre, outras oito em-
presas estão abrangidas no VAR 
Center Log neste momento: “Max 
Love”, do segmento de cosméti-
cos; “Líder Equipamentos”, que 
trabalha com distribuição de gela-
deiras e freezers; “Studioluce Ilu-
minação”, do ramo de luminárias; 
“Liquida Pisos”, especialista em 
pisos, porcelanatos e revestimen-
tos; “CCJ Supermercados”, que 
atua no setor de varejo; Hortifruti 
CCJ Supermercados, “OK Brazil”, 
responsável pela distribuição de 
produtos da Kimberly Papéis; e 
“Dom Rubi”, que prepara refei-
ções terceirizadas.
O secretário de Desenvolvimento 
Econômico e Geração de Empre-
go, André Loducca, afirmou que 
os avanços que Suzano teve ao 
longo dos últimos anos possi-

bilitaram que grandes empresas 
optassem por se instalar na cidade. 
“Nosso município tem se preparado 
cada vez mais para viabilizar gran-
des investimentos e esse centro lo-
gístico é prova de que estamos no 
caminho certo. Ter o Mercado Livre 
e tantas outras empresas de nome 
nos deixa muito convictos de que 
realizamos um trabalho eficiente de 
geração de empregos ao longo dos 
últimos anos”, avaliou.
O prefeito Rodrigo Ashiuchi, por 

sua vez, destacou o benefício do 
VAR Center Log para a cidade, a 
partir da união dos empresários 
que constituem o grupo Absam 
Empreendimentos Imobiliários 
Ltda., dando uma nova destinação 
a um prédio que estava abando-
nado. “Essa entrega representa 
o momento especial que a nossa 
cidade vive desde 2017, quando 
teve início a retomada do orgulho 
de ser suzanense, de reconstrução 
do município, de torná-lo novamen-

te atrativo para investimentos e 
para a vinda de novas empresas. 
Gera emprego, gera oportunida-
de aumentar a auto estima da 
população, parceria de varias 
mãos privadas, inciativa pública, 
isso mostra a parceria  quando ela 
é bem feita, gera fluxo quem vai 
ganhar é a cidade e a população é 
emprego dignidade e oportunidade.  
Por isso, agradeço e parabenizo 
a todos os sócio-proprietários do 
grupo Absam, na pessoa do enge-
nheiro Elias El Ghossain, por apos-
tarem em Suzano e proporcionar o 
reaproveitamento deste importante 
local e garantir a geração de mais 
de 1,5 mil empregos, diretos e 
indiretos, desde a reconstrução do 
espaço até o pleno funcionamento 
do centro logístico.”, finalizou.
O local onde foi instalado o VAR 
Center Log era de propriedade da 
empresa Cerâmica Gyotoku, funda-
da em 1966 e que decretou falên-
cia em 2010.Foi leiloada. A partir 

dos valores arrecadados no leilão 
e em outros itens da empresa fali-
da, foi possível pagar e ressarcir 
o prejuízo de 900 funcionários da 
antiga Cerâmica Gyotoku, que 
corriam com ações trabalhistas 
por anos na Justiça do Trabalho.
“Graças aos leilões realizados, 
cada funcionário recebeu, em 
média, R$ 45 mil, perfazendo 
cerca de 57% do valor pleiteado 
nas causas trabalhistas, o que foi 
considerado um feito relevante no 
plano do Poder Judiciário e para a 
região”, informou a Absam Empre-
endimentos Imobiliários.
Ao tomarem posse do imóvel, os 
empresários se depararam com 
uma área totalmente deteriorada, 
com o telhado quebrado, fios e ca-
bos elétricos de todas as máquinas 
furtados, 12 fornos de 140 metros 
de comprimento, 35 moinhos, 
tanques e filtros com 35 metros de 
altura sem utilidade. A retirada dos 
materiais levou quase um ano e 
cerca de 95% deles foram recicla-
dos durante a reforma.


